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                                           PREFÁCIO
 
 
 
  
 A doutrina espírita, revelada pelos Espíritos superiores
por meio da mediunidade de diversos instrumentos
humanos que aqui se reúnem, nos convida a uma
profunda jornada de autoconhecimento,
transformação moral e entendimento das leis divinas
que regem a vida.
  
 Sabemos que nenhum esforço é em vão quando
guiado pelo bem. Que estas páginas sirvam de
instrumento de esclarecimento e incentivo para
aqueles que buscam compreender as verdades
espirituais que transcendem a matéria e apontam para
o verdadeiro destino da humanidade que é o progresso
espiritual.
  
 Com humildade, rogamos a inspiração dos bons
Espíritos para que cada reunião seja envolvida em
vibrações de paz, luz e amor.

 Lilian Hallak Paulo
 



I                                        INTRODUÇÃO
 
 
 
 
 Neste sexto exemplar das mensagens superiores de 2025, a
partir da digitação das mensagens, gravadas em cada reunião
online, reunimos as mensagens da espiritualidade superior,
trazidas pelos instrumentos mediúnicos em fase específica
das nossas reuniões online, após os 10 minutos da prática de
higiene mental, cinco minutos de desdobramentos e das
situações de conflitos dos espíritos inferiores, trazidas pelos
médiuns presentes. 
  
 Após digitação cuidadosa, feita por mim, sendo o mais
fidedigno possível aos espíritos superiores manifestantes, ora
ajustando um termo aqui ou uma colocação acolá, para o
adequado entendimento de todos, estas mensagens são
submetidas ao professor Egídio Ianibelli para a adequação ao
nosso português, em seguida, o nosso amigo, co-fundador do
grupo Otávio de Sousa, faz uma análise criteriosa das
mesmas, parágrafo por parágrafo de cada mensagem. 
  
 Tudo compilado e organizado, enviamos o material para
nossa colega Mara Santos, também instrumento mediúnico
do grupo para transformar nestes belos ebooks.
  
  Uma vez prontos e inseridos no nosso site
www.erccristao.top , lhes apresentamos este volume, nosso
décimo quinto da coleção intitulada MENSAGENS DA
ESPIRITUALIDADE SUPERIOR.
 

http://www.erccristao.top/


 Até aqui, têm sido um prazer enorme a leitura, as
eventuais correções de cada palavra, cada linha, cada
período das mensagens que conseguimos gravar, das
análises feitas com toda a dedicação e poder lhes divulgar
os e-books através do nosso site e das redes sociais, tudo
sem custo financeiro algum, por entendermos que estas
mensagens, com os conselhos e orientações preciosas,
trazidas de boa vontade pela espiritualidade superior,
precisam alcançar o maior número de pessoas possível.
  
 Pretendemos daqui para frente, contínua e
constantemente, executar e disponibilizar este trabalho,
enquanto a lucidez nos ajudar; providenciamos um site
com capacidade para os 25 a 30 livros anuais que
disponibilizaremos pois nos dá uma grande sensação de
dever cumprido além do prazer de estar sendo útil à
sociedade.
  
 A produção artística de cada um dos ebook’s feitas pela
nossa colega de profissão, instrumento mediúnico do
grupo ERCC, Mara Santos, surpreendeu a todos que, com
maior boa vontade prepara cada volume dos que estamos
lhes apresentando, tornando a leitura leve a agradável.
  
 Sugerimos o contato com uma das mensagens pelos
menos uma vez ao dia, preferencialmente antes de dormir
que proporcionará reflexões úteis, indutoras de um sono
instrutivo, leve e reparador para você.

Flavio Faria





Quando sentirdes que falha o
vosso ânimo, que se enfraquece a
vossa vontade e que um desânimo
se apodera de vós levantai bem alto
o pensamento, desprendei-vos de
tudo que na Terra vos possa
perturbar e procurai dar ao
espírito a paz de que ele carece
para suportar as vicissitudes da
vida.

Luiz de Mattos 

Otavio Souza
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Na união brota a luz,
 que rompe a dor do

mundo,
 e leva a paz mais

profunda.

Otavio Souza



 
MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ONLINE DE 01/06/2025.
 
 
 A coragem de seguirem com trabalhos como estes
impressiona os espíritos que querem abranger e fazer o
bem para o mundo inteiro. 
 
 Estou certa de que todos se encontram unidos para que
estes trabalhos possam receber apoio dos mundos astrais.
  
 Não imaginam a beleza que se encontra entre todos no
cumprimento desses trabalhos para abranger o mundo
inteiro, principalmente onde se encontram pessoas débeis
de espiritualidade, que precisam receber esta aragem
espiritual que vem dos mundos superiores.
  
 É muito bom encontrar a coesão dos que estão aqui, ainda
com o corpo físico, para que possam fazer a conexão com
os mundos astrais superiores e receber diretrizes que vêm
a todo momento, a fim de se sentir fortes e realizados nos
trabalhos espirituais.
Estes trabalhos são de grande valor, porque conseguem se
conectar com os mundos astrais e receber intuições
superiores para direcionar seus pensamentos onde é
preciso, neste mundo tão turbulento e que necessita de
irradiações como estas.
 



 Sigamos todos unidos, com objetivo forte e decididos para
seguir com trabalhos valorosos como estes, pois sei que não
estão preparados ainda para vislumbrar a expansão destes
trabalhos; saibam que a união de todos promove a força que
abrange o mundo inteiro, podem estar certos de que,
conectados com os mundos astrais superiores, haverão de
receber aragens positivas para a ampliação destes trabalhos
luminosos que estão sendo feitos e abrangendo o mundo
inteiro.
  
 Confiem todos na abrangência desses trabalhos, na
luminosidade que vem dos mundos astrais superiores, pois
só assim conseguirão realizar o desejo ardente das forças
superiores e de todos os componentes que trabalham com
muito amor e dedicação à causa que foi abraçada.
  
 Sem me prolongar muito, somente com estas palavras de
alento e coragem para todos, deixo-vos com a minha
irradiação de muito valor espiritual. Maria de Oliveira, que,
por Sônia Faria, encerra esta reunião!
  
  
  
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA
POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 
 A espiritualidade destaca a força e a coragem daqueles que,
unidos, se dedicam ao trabalho de iluminação e auxílio ao
próximo. Essa união forma uma corrente poderosa, capaz de
alcançar até os corações mais carentes de espiritualidade.



 A beleza desses encontros mediúnicos está na conexão real
com os mundos astrais superiores, que oferecem diretrizes e
intuições claras para a humanidade em tempos turbulentos.
  
 O trabalho espiritual, segundo Maria de Oliveira, já causa
grande impacto — embora seus praticantes ainda não
percebam toda a sua amplitude. Mas é certo: a união
promove a força que pode transformar o mundo.
  
 A mensagem nos chama à confiança nas aragens positivas
que vêm do alto, afirmando que a expansão luminosa deste
movimento depende do esforço conjunto e da dedicação com
amor à causa abraçada.
 
INSPIRE-SE:
 Na união brota a luz,
 que rompe a dor do mundo,
 e leva a paz mais profunda.
 
AJA!:
 Fortaleça sua convicção na união e siga com coragem. Você é
parte viva da mudança.
  
  



Sonia Faria

Na luta entre luz e sombra,
 quem vigia com amor,

 vence com firmeza e honra.

Otavio Souza



- MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
PÚBLICA ONLINE MATINAL EM 04/06/2025.
 
 
 
 A vida na Terra é um constante conflito entre o bem e o mal.
São constantes as diferenças que unem e desunem os seres
humanos. É a evolução em curso, meus caros amigos, e essa
evolução requer muito aprendizado, estudo e compreensão.
 
 A vida na Terra é de provas, lutas e tarefas a serem
executadas por aqueles que já conhecem a espiritualidade
com base nos estudos e materiais legados por grandes
espíritos, que na Terra permaneceram para transmitirem
esses ensinamentos.
  
 Os profundos conhecedores são aqueles irmãos que se
dedicam, de forma genuína, a trabalhar pelo bem comum, e
sabemos quanto essa tarefa é árdua e missionária quando se
entende, de forma plena, a importância do trabalho de fazer o
bem sem olhar a quem.
  
 O Espiritualismo Racional e Científico Cristão — este
pioneirismo implantado, não nos cansamos de mencionar —
está fundamentado de forma plena na espiritualidade,
através das lutas e da forte e firme convicção de que o
esclarecimento é o melhor remédio para que o espírito possa
se conduzir na sua evolução espiritual. Os nossos
componentes do grupo estudam diuturnamente todas as
contingências que os espíritos inferiores conseguem
promover em relação aos seres humanos e, principalmente,
sobre aqueles que descobrem a espiritualidade e a ela fazem
jus para o conhecimento daqueles que caminham sem
nenhum direcionamento na vida.



 É preciso compreender que, quando deixamos passar os
reflexos de espíritos que são induzidos a querer
prejudicar o trabalho espiritual deste grupo, a
espiritualidade inferior possui várias estratégias de
comando e manipulação daqueles que trabalham para o
bem.
  
 Inseridos na densidade fluídica do planeta-escola Terra,
muitas vezes os conhecimentos desaparecem e as
artimanhas inferiores promovem a desarmonia entre
aqueles que trabalham para o bem.
  
 Meus caros amigos, é uma realidade que precisa ser
sempre observada. Promovam sempre que necessário a
reintegração da harmonia entre todos, para que os
espíritos designados possam fazer a limpeza e
higienização do planeta-escola Terra. Há muito trabalho a
fazer para que possamos realizar todos os resgates
necessários nas regiões mais profundas, de que tanto
necessita este planeta, a fim de que sua transição seja
plena e harmoniosa.
  
 Serão novamente direcionados para essas tarefas
quando a harmonia se estabelecer, para os lugares de
difícil acesso, recolhendo os espíritos retidos na
atmosfera fluídica da Terra por séculos e até milênios.
  
 O trabalho por todos vós executado é de beleza
incomensurável, como sempre elucidamos, porém é
necessário ter ciência de que existem no planeta-escola
Terra inteligências suficientes para perturbar e
desequilibrar componentes que trabalham em missão
para a espiritualidade superior.



 Fiquem atentos, pois a sutileza das nossas correntes estará
sempre prevenindo, explicando e elucidando as formas de
ataque inferiores contra membros que trabalham para o
esclarecimento da humanidade e principalmente para
espíritos, como todos nós, que trabalham nos resgates dos
irmãos retidos na atmosfera fluídica da Terra por séculos e
até milênios.
  
 De força e coragem necessitam todos para se manterem
firmes neste caminho de luz, trilhado por todos os
escolhidos e trazidos à Terra para este trabalho de grande
pioneirismo.
  
 Deixo a todos o meu abraço fraternal, o meu
esclarecimento e a minha paz para que jamais se deixem
levar pelas artimanhas dos espíritos inferiores aqui retidos.
Sônia Faria, que encerra esta reunião!
 
 
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE SONIA FARIA POR
OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 A mensagem alerta para os constantes conflitos entre o
bem e o mal na Terra, destacando que essas tensões fazem
parte do processo de evolução espiritual. Aqueles que
conhecem a espiritualidade, sobretudo os que estudam os
ensinamentos deixados por grandes espíritos, têm um
papel essencial: trabalhar pelo bem comum, com dedicação
e firmeza.



 O Espiritualismo Racional e Científico Cristão é descrito
como uma missão pioneira que exige estudo contínuo e
vigilância constante diante das influências dos espíritos
inferiores, que operam estratégias para perturbar os
trabalhadores da luz. Quando essas investidas causam
desarmonia, é fundamental promover o realinhamento do
grupo para que o trabalho espiritual prossiga com eficácia.
 
 A mensagem também revela que os resgates espirituais em
regiões densas da atmosfera terrestre só poderão continuar
quando houver harmonia entre os trabalhadores do bem.
Por isso, manter-se firme, atento e equilibrado é um
requisito indispensável para seguir na tarefa de resgate e
esclarecimento dos irmãos retidos há séculos.
 
 A presidente astral reforça que, apesar da beleza e da
importância do trabalho em curso, é preciso estar sempre
consciente de que há inteligências inferiores tentando
interferir — e que o conhecimento, a união e a vigilância são
as ferramentas para resistir.
 
INSPIRE-SE:
 
 Na luta entre luz e sombra,
 quem vigia com amor,
 vence com firmeza e honra.
 
AJA!:
 
 Reforce sua vigilância interior. Harmonia e união são chaves
para seguir no resgate e no bem.



No tempo exato o bem atua,
 onde há luz, o mal recua.

 Na união, o amor continua.

Felino Alves de Jesus

Otavio Souza



- MENSAGEM DE FELINO ALVES DE JESUS RECEBIDA EM REUNIÃO
PÚBLICA ONLINE NOTURNA EM 04/06/2025

 O universo é perfeito, não há espaço para erros ou enganos, tudo é
programado conforme a lei divina.
  
 O tempo no planeta Terra é diferente em comparação ao tempo nos
planos de elevada grandeza. Tudo aqui é planejado para que, no
momento exato, se encaixe na programação astral dos hospitais e
das colônias; todos com direcionamento específico para cada
enfermidade ou situação.
  
 Ninguém fica sem ser atendido, nem mesmo aquele que sofre por
vontade própria e não quer abandonar uma vida de ilusões
materiais. Todos os acolhidos irão para um atendimento no plano
espiritual de acordo com as suas obras e ações. O hospital e a
colônia foram implantados com esta finalidade.
  
 Esse trabalho de resgates nas frequências alfa e beta recebe
espíritos que ficaram no planeta Terra por falta de esclarecimentos
espirituais. São espíritos que necessitam de trabalhadores
experientes para tais resgates, pois muitos estão há milênios
sugando do próprio planeta a energia necessária para que se
mantenham em suas vibrações.
  
 A cada resgate é enviada uma equipe de socorristas a um grupo
terreno, aonde chegam no horário exato para iniciarem os
trabalhos. Cada médium trabalha com um grupo de socorristas que
necessitam da energia dele para adentrar aos locais de resgates;
quem adentra a esses lugares são os médiuns, pois o planeta Terra
pode, nesses locais, apresentar uma energia muito densa, muito
pesada, que impede os socorristas de entrar em contato com a
superfície. Nesse momento, os médiuns fazem o trabalho de busca
para encaminhá-los, sob a escolha da equipe astral.



 A partir daí, todos são encaminhados para triagem e, em
seguida, designados aos seus destinos. Os espíritos
ascensionados, já despertos porém, decidiram ficar pelo
amor à coletividade, e são conhecidos dos seres iluminados
que, em encarnações passadas, também foram humanos
comuns.
  
 Tais espíritos estão responsáveis pela colônia, a qual foi
projetada para o crescimento espiritual daqueles que já
alcançaram alguma luz interior. Portanto, a triagem é de
suma importância, assim como o trabalho do grupo, que
começa no horário pontual. O comprometimento e a
assiduidade com os trabalhos são de vital importância para o
sucesso da equipe. Os médiuns fazem os resgates em zonas
pesadas, por esse motivo devem se manter em equilíbrio,
evitando conflitos ou mal-estar que possam desequilibrá-los
física, emocional e espiritualmente. Contudo, este trabalho é
formado por uma união ímpar, onde cada integrante faz a
sua parte com excelência. Irá haver momentos de fraqueza
ou desunião, mas lembrem-se, muitos espíritos dependem
do trabalho aqui realizado hoje. Todos estão plantando,
amanhã colherão! Não se esqueçam disso!
  
 Deixo-lhes minhas vibrações astrais. Felino Alves de Jesus!
 
 
 
 
 
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE FELINO ALVES D
EJESS POR OTÁVIO DE SOUSA;



A mensagem revela a organização perfeita do universo
segundo as Leis do que universo superior. Não há erros ou
improvisos: cada espírito é acolhido no momento certo,
com destino a hospitais e colônias espirituais específicos,
de acordo com suas necessidades e merecimentos.
 
 Os trabalhos de resgate são coordenados com precisão e
exigem médiuns preparados, pois são eles que adentram
zonas densas da Terra, onde os socorristas espirituais não
conseguem acessar diretamente. A responsabilidade dos
médiuns é grande: suas energias são essenciais para os
socorros, e seu equilíbrio físico, emocional e espiritual é
indispensável para o sucesso das operações.
 
 O texto destaca que os espíritos resgatados são muitas
vezes ignorantes da espiritualidade, permanecendo por
milênios ligados ao planeta por vibrações densas. Também
lembra que há espíritos iluminados que, mesmo despertos,
optam por permanecer auxiliando o próximo.
 
 A união do grupo terreno é vital. Apesar de haver
momentos de fraqueza, o compromisso e a assiduidade
com os trabalhos são sementes de um futuro luminoso.
Muitos espíritos dependem dessas ações, que são
executadas com amor, comprometimento e propósito
coletivo.
 
INSPIRE-SE:
 No tempo exato o bem atua,
 onde há luz, o mal recua.
 Na união, o amor continua.
 
AJA!:
 Mantenha equilíbrio e presença nos trabalhos. Sua energia
sustenta vidas e resgates além da matéria.
 



 No tempo exato o bem atua,
 onde há luz, o mal recua.
 Na união, o amor continua.

 Dr Pinheiro Guedes

Otavio Souza



- MENSAGEM DE PINHEIRO GUEDES RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA NOTURNA ONLINE EM
04/06/2025.
 
 
 
 As colônias espirituais se intercambiam por direções
dadas pelos espíritos e suas necessidades. A colônia
de refazimento emergencial Luiz de Mattos acolhe
diretamente aqueles espíritos dos resgates que não
precisam passar por zonas de densidade fluídica mais
intensas, que existem na atmosfera fluídica da Terra.
São direcionados diretamente aos setores que vão
refazer a fluidificação e a limpeza de seus corpos
astrais, para que possam compreender a
desencarnação de forma a aceitá-la sem desespero.
  
 As estratégias espirituais, mesmo nestes resgates
que ora aconteceram pelo Espiritualismo Racional e
Científico Cristão, onde vários naufragaram em alto-
mar, nenhum desses espíritos teve a consciência
exata da perda do corpo físico; entre eles, houve um
desespero momentâneo, o que nos impediu de
realizar o resgate imediato de todos; voltamos,
através dos instrumentos mediúnicos, mentalizando e
exercendo nossa influência de benquerer para que
pudessem despertar e ser recolhidos em fila indiana,
a fim de serem transladados à colônia que irá refazer
os seus corpos fluídicos, depois de um descanso em
um período de recuperação que na Terra não se
consegue avaliar.



 Este, como sempre dizemos, é um trabalho de excelência.
Os setores da colônia espiritual do nosso grande mestre
Luiz José de Mattos fazem este trabalho conjuntamente
com os médiuns deste grupo; um trabalho que podemos
afirmar de grande excelência, de pioneirismo, pois
diretamente ligados à corrente fluídica estabelecida por
Steve Jobs, juntamente com padre Antônio Vieira,
fortaleceram os elos de luz, para que possamos fazer
estes resgates de inúmeras falanges de espíritos
desencarnados.
  
 Meus caros amigos, é uma beleza incomensurável!
Ficamos radiantes de alegria na espiritualidade superior
por poder fazer este trabalho, dar este alento aos espíritos
que, sem o conhecimento devido, sem saberem para onde
vão e o que de fato aconteceu, trazemos, acolhemos,
estendemos a mão para que a dor seja minimizada,
principalmente daqueles que, em idade avançada,
procuram melhorar as suas vidas, a dos seus familiares e,
no meio do caminho, perdem suas vidas físicas, pela
incompetência, pelo descaso de governos que não
conseguem ter a empatia pelo seu povo. Mas é a luta do
bem contra o mal, é a evolução em andamento, e
precisamos estar com os braços abertos, com a luz da
corrente fluídica acolhendo, resgatando e dando suporte
emocional a esses espíritos, para poderem retomar a sua
vida, a sua evolução, seja em mundos espirituais nas
nossas colônias, seja em colônias diferenciadas para cada
grau de necessidade.



 Os setores da colônia de Luiz José de Mattos são setores que
realizam os tratamentos dos espíritos desconhecedores da vida
fora da matéria e, principalmente, aqueles espíritos com
problemas psiquiátricos, e assim, meus amigos, vamos dando
continuidade…
  
 Ao chegarem à colônia de emergência, aqueles que necessitam
de outros tipos de tratamento são transferidos para outras
colônias, onde intercambiamos o amor fraternal, dando apoio e
acolhimento para suprir as necessidades emergenciais de cada
um que perde o seu corpo físico. Portanto, quando a harmonia
está entre todos, quando a compreensão e o entendimento estão
estacionados nas auras de cada um, este acolhimento é rápido,
acolhedor e de grande luz para aqueles que sofrem.
  
 Com estes esclarecimentos e com as novas diretrizes que
brevemente serão estabelecidas, estaremos voltandoaos resgates
profundos, de séculos e até milênios, buscando sempre o
tratamento fraternal, principalmente àqueles irmãos cujas
doenças mentais os retêm na psicosfera da Terra. Pinheiro
Guedes que, por Sônia Faria, encerra esta reunião!
 
 
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEMD E PINHEIRO GUEDES POR
OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 
 Esta mensagem aprofunda a compreensão sobre o
funcionamento das colônias espirituais, especialmente a Colônia
de Refazimento Emergencial Luiz de Mattos. Ela acolhe espíritos
que não necessitam passar por zonas densas da atmosfera
fluídica, oferecendo tratamento imediato para reorganizar seus
corpos astrais e amenizar o sofrimento pela desencarnação.
 



 Foi relatado um resgate de espíritos náufragos que, em
meio ao desespero, não perceberam a perda do corpo físico.
O socorro foi possível graças ao esforço conjunto entre os
médiuns do grupo e os setores da colônia, ancorados na
corrente fluídica fortalecida por grandes espíritos como
Steve Jobs e Padre Vieira.
 
 A espiritualidade reconhece as causas terrenas desses
sofrimentos, como a negligência dos governos, mas reforça
que o trabalho de acolhimento espiritual não se detém:
continua em direção aos que desencarnam sem
esclarecimento, inclusive com distúrbios mentais. A
mensagem destaca a importância da harmonia no grupo
para acelerar esse acolhimento e permitir resgates cada vez
mais profundos.
 
 O esclarecimento, o acolhimento e o amor são apresentados
como forças curadoras. E os médiuns, como instrumentos
dessa luz que alivia dores que o mundo material não
consegue sequer compreender.
 
INSPIRE-SE:
 
 Acolher é luz que se derrama,
 cura o medo e acalma a alma,
 faz do invisível nova trama.
 
AJA!:
 
 Cultive a harmonia interior. Ela é ponte de luz que liga a
Terra às colônias de cura e refazimento.
  



INSPIRE-SE:
 Quando a palavra vem do amor,

 a alma floresce sem temor.
 Na calma, nasce o resplendor.

 
 AJA!:

 Antes dos trabalhos, acalme sua mente e abra
o coração. A luz só flui quando há serenidade.



- MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ONLINE EM 07/06/2025.
 
 
 A luz se revela através da palavra e esta, quando é
envolvida em sentimentos de amor, transforma o espírito.
  
 Vossas mentalizações, quando feitas com amor, bem
irradiadas, bem sentidas, nos permitem fazer um trabalho
de excelência, tendo-vos como ponto espiritual de
socorro.
 Nós fizemos um bom trabalho, um trabalho de
excelência. Pudemos percorrer este globo terrestre para
resgatar espíritos que desencarnam e ficam em franco
sofrimento, à espera desta ajuda, que é tão necessária.
  
 Estivemos atentos a todo o trabalho, as palavras foram
bem escolhidas e sentidas por nós. Estamos satisfeitos
com o vosso trabalho, todos estiveram bem concentrados,
envolvidos; lhes damos os parabéns por este trabalho de
excelência espiritual.
  
 Quando pedimos que estejam atentos às mensagens
superiores, é por ser necessário que os médiuns estejam
bem tranquilos, calmos, para que possam receber todas
as nossas orientações e proferi-las através de palavras
que irão esclarecer todos aqueles que estão atentos à
escuta destes ensinamentos, que são tão importantes e
prestam grande auxílio, neste atual momento, em que o
planeta passa por tantas confusões e perturbações.
  



 Queridos amigos, mantenham-se sempre firmes, fortes
no vosso propósito de fazer este trabalho tão necessário
para a plêiade do Astral Superior, pois os nossos irmãos
encarnados precisam desta ajuda. O que seria dos
encarnados sem a nossa ajuda, sem o nosso apoio todos
os dias, às horas certas? Vocês nos dão este suporte, só
temos que agradecer.
  
 Continuem, não deem ouvidos àqueles que não querem
ouvir as nossas intuições, para que possam despertar um
pouco para a vida transcendente, a vida fora da matéria.
  
 Aos médiuns, que procurem ter uma vida tranquila, que
procurem estar sempre calmos antes de entrar em
nossos trabalhos. Estejam presentes minutos antes, para
estarem bem relaxados e tranquilos. Aos novatos, muitas
das vezes, pode demorar um tempo para decifrar as
nossas mensagens e trabalhar as comunicações para em
seguida proferi-las.
  
 Queridos amigos, essa ajuda é tão benéfica, como já foi
dito, e chegou mesmo, porque nós temos o vosso apoio.
Contamos sempre convosco para este trabalho tão
magnífico e necessário para este mundo Terra.
  
 Meus queridos, não vamos mais nos prolongar, vamos
partir deixando-lhes sempre nossas irradiações
superiores para que não sucumbam diante deste
trabalho. Maria de Oliveira!
 



- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA
POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 
 A espiritualidade superior reconheceu e valorizou o
trabalho realizado pelo grupo mediúnico, destacando que
as palavras ditas com amor e sentimento são instrumentos
de transformação espiritual. A luz que se revela pela palavra
bem direcionada permite que o plano superior atue com
precisão no resgate de espíritos em sofrimento.
  
 A mensagem reforça que as mentalizações feitas com amor
e entrega tornam o grupo um ponto de apoio espiritual
essencial. O trabalho desta reunião foi considerado
excelente porque houve concentração, serenidade e
envolvimento sincero.
  
 Os médiuns são orientados a manter a tranquilidade e a
paz interior antes dos trabalhos, pois isso facilita a sintonia
com os espíritos superiores. Aos que estão começando, é
natural que levem mais tempo para interpretar
corretamente as mensagens, mas o esforço e a presença
constante são o que mais importa.
  
 A espiritualidade precisa da dedicação dos encarnados para
que esse trabalho continue. Por isso, é importante não dar
ouvidos àqueles que resistem ao chamado da vida
espiritual. Agradecimentos são deixados à equipe
encarnada, junto com as irradiações superiores que
fortalecem o compromisso com o bem.
  



 INSPIRE-SE:
 Quando a palavra vem do amor,
 a alma floresce sem temor.
 Na calma, nasce o resplendor.
  
 AJA!:
 Antes dos trabalhos, acalme sua mente e abra o coração.
A luz só flui quando há serenidade.
 



O bem se faz com gesto firme,
 com luz que o tempo não
imprime.
 O exemplo é ponte que redime.
 

Otavio Souza



- MENSAGEM DE CATULO DE MATTOS RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ONLINE EM 07/06/2025.
 
 
 
 
 Caros amigos, construir um mundo melhor é o nosso
desejo!
  
 Para quem vem a este mundo-escola, de aprendizados
constantes, fazer algo de bom e relevante a cada dia, ter
confiança em si mesmo, é preparar-se com bons
pensamentos para o amanhã, que vem a passos lentos
muitas vezes, mas se os passos forem firmes, o futuro será
bem edificado e proveitoso para quem assim caminha e
para quem está ao redor, porque todos participam desta
construção.
  
 A responsabilidade é cada vez maior para os colaboradores
deste grupo, mas é também extremamente benéfica, pois,
ao exigirem mais de si, mais farão pelos semelhantes e
estarão sempre prontos para divulgar o que há de melhor
para a evolução da humanidade.
  
 Lutemos agora para nos mantermos unidos e mais fortes.
Cada um deve fazer de si modelo para uma boa evolução e
demonstração ao semelhante de como deve viver neste
mundo. O exemplo é tudo!
  
 Deixo-vos a minha orientação e a minha irradiação amiga.
Catulo de Mattos, que, por Sônia Faria, encerra esta bela
reunião!



 INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE CATULO DE MATTOS
POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
  
 Catulo de Mattos traz um lembrete direto: a construção de um
mundo melhor começa com ações diárias, sustentadas pela
confiança, pelo exemplo e pelos pensamentos elevados. A Terra
é uma escola e cada passo consciente pavimenta um futuro
mais proveitoso, tanto para quem caminha quanto para quem
acompanha o caminhar.
  
 A mensagem ressalta a responsabilidade dos membros do
grupo espiritual. À medida que são mais exigidos, maiores são
os frutos gerados em prol do próximo. Essa responsabilidade
não é um fardo, mas uma benção que amplia a capacidade de
servir.
  
 Unidade, exemplo e força moral são os pilares indicados para
enfrentar os desafios e promover verdadeira transformação.
Cada pessoa, ao agir com retidão, torna-se uma referência viva
de como se deve viver neste mundo.
  
 Ao final, o espírito se despede com orientação fraterna e
irradiação amiga, incentivando o grupo a seguir firme, como
exemplo de construção moral e espiritual para os tempos que
virão.
  
 INSPIRE-SE:
 O bem se faz com gesto firme,
 com luz que o tempo não imprime.
 O exemplo é ponte que redime.
  
 AJA!:
 Seja hoje o exemplo que o mundo precisa. Suas ações
silenciam as dúvidas e despertam consciências.
  



Como irmãos em essência, todos
necessitamos uns dos outros, do bem

servir sem esperar retribuição, servir
com dedicação e simplicidade, ajudar sem

humilhação e sem orgulho.

Bezerra de Menezes 



 
- MENSAGEM DE BEZERRA DE MENEZES RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA DOMINICAL ONLINE EM 08/06/2025.
 
 
 A casa de Deus, meus filhos, é o Universo inteiro, pois Deus
está em toda a parte a revelar-se, para que as forças do mal
não conduzam os que buscam a Luz, para orientá-los na
caminhada pela estrada da vida e mantê-los seguros para a
perfeita união.
  
 Pensamentos de ódio, pensamentos de censura,
pensamentos de ociosidade, pensamentos de orgulho,
estes trazem a escuridão, mas se o pensamento for de
amor, nascerá a árvore da amizade, pura e duradoura, que
abraça a vida das criaturas da Terra, esclarecendo-as.
  
 Aprendemos a purificar os nossos pensamentos como
iniciação de um futuro promissor, porque é dando que
recebemos, é servindo que seremos servidos.
  
 Como irmãos em essência, todos necessitamos uns dos
outros, do bem servir sem esperar retribuição, servir com
dedicação e simplicidade, ajudar sem humilhação e sem
orgulho.
  
 Não hesitem, meus filhos, em nos pedir orientações nos
piores momentos da caminhada deste grupo. Estas
palavras que trago hoje são de incentivo a todos os
trabalhadores. Nós, da espiritualidade superior, estamos
aqui para trabalhar juntos e unidos pela mesma causa.
  
 Deixo-lhes meus eflúvios de amor a todos. Bezerra de
Menezes!



- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE BEZERRA DE
MENEZES POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 Bezerra de Menezes inicia sua mensagem lembrando que a
verdadeira casa de Deus é o próprio Universo, pois Sua
presença se faz em tudo e em todos. Essa consciência deve
guiar os que buscam a luz, protegendo-os contra as forças
do mal.
  
 O espírito destaca a importância dos pensamentos: os que
nascem do ódio, orgulho ou ociosidade obscurecem o ser;
enquanto os pensamentos de amor dão origem à amizade
verdadeira, que ilumina e esclarece a vida. A purificação dos
pensamentos é o ponto de partida para um futuro mais
elevado e harmonioso.
  
 Servir com simplicidade, humildade e sem esperar
recompensas é o caminho proposto. Todos dependemos
uns dos outros, e a ajuda mútua deve ser exercida com
nobreza, sem humilhar.
  
 Bezerra incentiva os trabalhadores espirituais a nunca
hesitarem em pedir auxílio à espiritualidade, especialmente
nos momentos difíceis. Ele reafirma o compromisso da
espiritualidade superior com o grupo, deixando ao final
seus eflúvios de amor e incentivo.
  
 INSPIRE-SE:
 Pensamento limpo é raiz do amor.
 Do servir humilde, brota o esplendor.
 Juntos, semeamos o bem redentor.
  
 AJA!:
 Purifique seus pensamentos com amor e sirva sem
esperar. O Universo devolve tudo em luz.



Educar é plantar com luz,
 em solo de amor que conduz

 filhos ao bem que reluz.

Otacilio Caldas



- MENSAGEM DE OTACÍLIO CALDAS RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ONLINE DOMINICAL EM 08/06/2025.
 
 
 
 
 O anseio por bens materiais avança e a humanidade, sem
perceber, deixa-se levar por orientações erradas.
 
 Daqui observando, percebemos que a educação na família
não vem sendo bem conduzida, mas educar crianças não é
difícil, é preciso que se comece no berço. Na maioria dos
lares, os pais e cuidadores deixam-nas fazer o que querem,
pois os pais acham que elas devem ter personalidade
própria; isto é errado e grave, meus amigos!
  
 As tendências das crianças devem ser respeitadas se
forem para o bem. Quando chegarem à idade de algo
pedir, os responsáveis poderão dar-lhes o que seja
razoável, nunca além do possível apenas para lhes
satisfazer a vontade.
  
 Caso as crianças aprendam a obedecer desde cedo, outro
será seu comportamento quando chegarem à escola,
facilitando a instrução ministrada pelos professores. Hoje,
os jovens querem levar uma vida de liberdade sem
responsabilidade. Se olharem para o passado mais
distante, irão ver que havia mais respeito e ordem no viver,
porém a falta de respeito aos mais velhos hoje é evidente.



 Falta ordem no viver, falta equilíbrio emocional, falta
espiritualidade dentro dos lares. Os pais que procurem
educar os filhos com consciência e dignidade através dos
princípios da espiritualidade.
  
 Nada é melhor do que a pessoa ver com os próprios olhos o
lastro da boa educação dentro da família. Educar bem é a
maior herança que os pais podem deixar aos seus
descendentes. Por isso nossa orientação, porque aqui
estamos em nossa trajetória, em nossa caminhada evolutiva
e nos sentimos na obrigação de orientar as famílias para que
saibam como educar seus filhos.
  
 Fiquem com a minha orientação amiga e a minha irradiação
superior. Oracílio Caldas, que, por Sônia Faria, encerra esta
reunião!
 
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE OTACÍLIO CALDAS
POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 
 
 Otacílio Caldas apresenta um alerta profundo sobre a
inversão de valores no mundo atual, em que o apego ao
material e a negligência na educação familiar têm se
agravado. Ele observa que muitos pais confundem liberdade
com permissividade, permitindo que as crianças façam o que
quiserem desde cedo.
  



 O espírito esclarece que a personalidade das crianças
deve ser respeitada somente se estiver voltada para o
bem. Obediência, limites e afeto desde o berço formam
jovens mais equilibrados, respeitosos e conscientes. A
falta de respeito aos mais velhos, comum nos dias atuais,
é reflexo direto da ausência de educação moral e
espiritual nos lares.
  
 Otacílio propõe que os pais eduquem com dignidade e
base espiritual. A boa educação é a maior herança que se
pode deixar. Ele finaliza sua mensagem reafirmando que
a espiritualidade, em sua jornada evolutiva, sente-se no
dever de orientar e apoiar as famílias na formação de
filhos melhores.
  
 INSPIRE-SE:
 Educar é plantar com luz,
 em solo de amor que conduz
 filhos ao bem que reluz.
  
 AJA!:
 Eduque com firmeza, amor e espiritualidade. Essa é a
maior herança que um pai ou mãe pode deixar.
  



Pensamento elevado é ponte de luz,
que ao dever nos conduz
 e à grandeza reluz.

Otavio Souza



MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA MATINAL ONINE EM 11/06/2025.
 
 
 
 Já observei que todos se encontram em sintonia com os
espíritos dos mundos astrais superiores, e assim os
trabalhos progrediram de tal maneira que não imaginam
qual a altitude que atingiram.
 
 Continuem fortes, com pensamentos elevados, para que
possam alcançar os mundos astrais superiores e os
objetivos pelos quais os trabalhos foram concebidos e
programados.
  
 Estamos aqui juntos, com muito amor direcionado a
todos, para que possam vivenciar com muita harmonia e
determinação estes belos trabalhos, escolhidos pelos
vossos espíritos e assim poderem alcançar a mais alta
grandeza espiritual.
  
 Estamos e estaremos sempre junto de todos para que
vossos pensamentos sejam educados cada vez mais,
elevados aos mundos superiores, pois, ao conectar com
esses mundos astrais, conseguem adquirir a leveza
necessária para iluminar o cumprimento dos vossos
deveres.
  
 Escolheram abraçar e ajudar os irmãos encarnados e
desencarnados que se encontram retidos ainda neste
plano físico; vamos com muita força espiritual envolver o
mundo inteiro porque ele precisa. Todos precisam ser
alcançados com a harmonia e a dedicação encontradas
nestas reuniões, nestas mentalizações fervorosas que
estão sendo feitas através dessas práticas espirituais.



 Deixo-vos estas palavras incentivadoras, e estejam sempre
firmes para alcançar o objetivo luminoso que escolheram. Maria
de Oliveira!
 
 
 
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA
POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 Maria de Oliveira traz palavras de motivação e reconhecimento
ao grupo, destacando que a sintonia espiritual alcançada
permitiu que os trabalhos atingissem patamares elevados nos
planos astrais superiores.
  
 Ela reforça que a continuidade desse progresso depende da
manutenção de pensamentos elevados, da harmonia interior e
da firmeza no propósito espiritual assumido por cada um. Ao
conectarem-se com os planos superiores, os trabalhadores
adquirem leveza e clareza para cumprir seus deveres com mais
luz e consciência.
  
 A escolha de ajudar irmãos encarnados e desencarnados é
destacada como um compromisso de grande importância. Maria
conclama todos a manterem-se dedicados, pois o mundo
precisa urgentemente dessa irradiação de amor e harmonia.
  
 INSPIRE-SE:
 Pensamento elevado é ponte de luz,
 que ao dever nos conduz
 e à grandeza reluz.
  
 AJA!:
 Mantenha-se firme na sintonia com os planos superiores. Seu
pensamento pode iluminar o mundo.



Um gesto de amor pode ser salvação.
 Abraços curam mais do que a razão.

 Espalhe luz com o coração.

Otavio Souza



MENSAGEM DE CHICO XAVIER RECEBIDA EM REUNIÃO
PÚBLICA MATINAL ONLINE EM 11/06/2025.
 
 Meus irmãos, hoje, novamente, venho aqui para falar um
pouco sobre a solidariedade da humanidade. Todos nós
sabemos que o ser humano, quando vem ao mundo Terra,
vem para cumprir com as suas obrigações espirituais, mas,
meus filhos, nem todos têm as mesmas oportunidades de
evoluir e de seguir um caminho bom.
 
 Hoje, sabemos que muitas crianças, adolescentes e jovens
estão à mercê da maldade de muitas pessoas. Muitas
dessas crianças não têm como se defender da maldade do
mundo adulto, e cabe à educação e ao estudo da
espiritualidade formar um caminho do bem, independente
do que fizeram em outras encarnações.
  
 Nascer no mundo Terra é uma oportunidade para
caminhar e evoluir. O frio chega, a fome chega e a falta de
esperança também. Aqueles que são mais afortunados,
deveriam olhar para o seu irmão, aquele que não tem
alimento, não tem carinho e não tem onde morar.
  
 O estudo para a elevação do espírito é essencial, mas o
mundo Terra ainda é cruel, e muitos ainda não perceberam
a importância de ajudar o seu próximo, muitos ainda
sofrem, muitos ainda nem sabem como seguir um caminho
melhor.
  
 Cabe a todos aqueles que têm instrução espiritual abrir os
olhos daqueles que estão ainda engatinhando, mesmo
criança, mesmo jovem, e também adulto. Às vezes não
precisam de um conselho, mas sim de um abraço, porque
muitos ainda se esqueceram do peso e do valor que um
abraço traz, que o afeto promove na evolução espiritual.



 O mundo de hoje é muito robotizado, é muito distante
daquilo que Jesus, o Cristo, gostaria para o ser humano.
Jesus queria que todos se amassem uns aos outros,
independente das suas condições sociais, mas muitas
coisas mudam, muitas coisas ficam para trás, como a
falta de instrução e, muito disso tem a ver com a
ignorância de muitos que não querem estudar e evoluir.
  
 É certo que, quando o espírito escolhe vir a este mundo,
escolhe seus pais, sua cidade, seu país e, muitas das
vezes, os esclarecidos escolhem o que vêm passar neste
mundo e, chegando aqui, encontram muitas dificuldades,
porque este mundo Terra está sofrendo, muitos ainda
não percebem esse grau de sofrimento. Grupos como
este, onde trabalham incansavelmente para esclarecer a
humanidade, são uma semente plantada.
Meus irmãos, vamos expandir, vamos deixar a voz da
espiritualidade chegar a lugares tão pequenos, a lugares
onde nem se sabe como sobreviver.
 
 Deixo este meu incentivo de amor, de carinho, de
perseverança, para que todos tenham sempre
pensamentos elevados. Para aqueles irmãos que não
sabem como caminhar neste mundo, procurem espalhar
o bem para eles.
  
 Deixo a todos minha energia de paz e de luz. Encerro,
Chico Xavier, por Sônia Faria!



- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE CHICO XAVIER POR
OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 Chico Xavier nos fala da importância da solidariedade e da
responsabilidade espiritual diante das desigualdades do
mundo. Ele lamenta que muitas crianças e jovens estejam
vulneráveis à maldade e à negligência, vivendo sem proteção,
carinho ou orientação.
  
 O espírito ensina que, mesmo com erros de vidas passadas,
todos têm direito a recomeçar, e que o estudo espiritual deve
vir junto da ação concreta de auxílio. Ajudar não é apenas
ensinar — é também acolher, dar um abraço, oferecer afeto
verdadeiro.
  
 Chico destaca que o mundo tornou-se frio e distante do ideal
de amor universal ensinado por Jesus. Muitos sofrem por falta
de instrução, mas também por ausência de compaixão.
Grupos como o presente, que trabalham para iluminar
consciências, são sementes divinas plantadas na Terra.
  
 Ele nos convida a expandir essa voz espiritual para os lugares
mais esquecidos, e a manter pensamentos elevados em favor
de todos que ainda não sabem como caminhar. Finaliza com
palavras de paz, amor e perseverança.
  
 INSPIRE-SE:
 Um gesto de amor pode ser salvação.
 Abraços curam mais do que a razão.
 Espalhe luz com o coração.
  
 AJA!:
 Não espere muito para agir: um abraço, uma palavra ou um
olhar podem ser o recomeço de alguém.



Corpo são, mente serena,
 espírito em flor:

 vibração é proteção,
 é fonte de amor.

Otavio Souza



-- MENSAGEM DE BEZERRA DE MENEZES RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ONLINE NOTURNA EM 11/06/2025.
 
 
 
 Sempre que venho a este grupo, trago mensagens de
conforto, esclarecedoras, para que vocês possam estar com
seus pensamentos sempre elevados, direcionados à sua
própria saúde, pois a saúde física é necessária para
podermos levar o espírito até sua fase final.
  
 O espírito necessita dessa matéria, porém, ela deve estar
íntegra, saudável, para completar pelo menos a terceira
idade.
  
 Observamos que muitos não levam a sério tais
informações; falamos bastante sobre como cuidar do
espírito, como cuidar do físico, mas muitos pensam que
consigo nada irá acontecer e deixam ao léu os cuidados
com a saúde, consequentemente, do espírito.
  
 Saibam que muitos espíritos que trabalham no pronto
socorro astral, no nosso hospital astral, têm tido muito
trabalho para promover a recuperação dos que chegam,
pelo fato de não terem cuidado da sua matéria no plano
terreno, por isso, eu venho sempre lhes afirmar sobre os
cuidados que devem ter com a sua alimentação. Cuidem
também dos seus pensamentos, exerçam diariamente
atividades físicas, pois a doença não chega até o físico do
ser humano, e sim, o ser humano é que chega até a
doença, pois cada doença que existe no planeta vibra em
uma frequência, cada uma tem uma frequência diferente e,
de acordo com o pensamento do ser encarnado, de acordo
com a vibração de cada um, isto é o que permite a entrada
da doença em seu campo energético.



 Muitos nem se resfriam, não têm doença alguma, porém, ao
contrário, outros que entram em frequências de doenças como
resfriados, gripes e até câncer sofrem…
  
 Como já afirmado, é o ser humano que entra na frequência da
doença. Então, caros amigos, procurem estudar e entender que
tudo no Universo é vibração, procurem vibrar nas frequências
mais altas, sintam-se felizes por estarem participando desta
encarnação nesta escola generosa que é o mundo Terra, onde
há oportunidade para todos se esclarecerem.
  
 Os espíritos que chegam aqui no nosso hospital também
sofrem as mesmas consequências do corpo físico, por isso,
cuidar do corpo físico é muito importante para que não se
reflita também no corpo astral.
  
 Cuidem-se para terem sempre uma vida relativamente boa e
um desenlace, uma partida, melhor ainda, pois todos nascem e
todos partem.
  
 Deixo-lhes o meu abraço de muita energia para todos. Bezerra
de Menezes!
 
 
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE BEZERRA DE MENEZES
POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 
 Bezerra de Menezes alerta sobre a importância da saúde física
como suporte essencial à evolução espiritual. Lembra que o
corpo é instrumento valioso e deve ser tratado com zelo,
especialmente para que o espírito possa cumprir sua jornada
até fases mais avançadas da vida encarnada.



 Ele observa que muitos ignoram os cuidados básicos com a
saúde física e emocional, o que tem gerado trabalho intenso
nas esferas espirituais, principalmente nos hospitais astrais.
Ressalta que as doenças não “chegam” até a pessoa, mas a
própria pessoa é quem se alinha vibratoriamente com elas.
Cada enfermidade tem uma frequência específica, e os
pensamentos e hábitos de vida sintonizam ou afastam o
indivíduo dessas faixas vibratórias.
  
 Portanto, cuidar da alimentação, da mente e da atividade
física é também uma forma de cuidar do espírito. Viver em
boas vibrações garante uma vida mais saudável e uma
transição espiritual mais serena.
  
 INSPIRE-SE:
 Corpo são, mente serena,
 espírito em flor:
 vibração é proteção,
 é fonte de amor.
  
 AJA!:
 Cuide do seu corpo com carinho — ele é o templo sagrado
do seu espírito.
 



A realidade não espera,
 o tempo não recua:

 raciocina com firmeza,
 e tua alma flutua.

Otavio Souza



MENSAGEM DE CATULO DE MATTOS RECEBIDA EM REUNIÃO
PÚBLICA ONLINE NOTURNA EM 11/06/2025.
 
 
 
 Meus amigos, a época da tranquilidade e calma já passou.
Atualmente, tudo é muito agitado, as pessoas têm que ter
raciocínio rápido, a vida tem de ser encarada com realidade.
Embora a realidade seja dura, é preciso estar preparado para
enfrentá-la, pois as coisas são como são e, como tais, devem
ser resolvidas.
  
 A evolução do mundo se efetua na parte material e também
na espiritual; é preciso acompanhar o progresso desde que
este seja voltado para o bem. E, para isso, é necessário saber
distinguir o certo e o errado, por isso aconselhamos o uso
adequado do raciocínio (em nossa biblioteca virtual, leiam “A
arte do bem pensar para o bem atrair).
  
 Nunca fujam da realidade, pois todos têm de estar atualizados
para compreender as mudanças que ocorrem na vida. Nem
tudo acontece conforme se deseja, o espírito precisa de paz e
tranquilidade.
  
 A paz de espírito só acontece com a consciência tranquila.
Afastem os sentimentos negativos, ponham em prática o que
aprendem, não fiquem acomodados, encarem a vida com
disposição, sem receio, sem fugir dos obstáculos e desafios — é
preciso enfrentar e solucioná-los. Para isso, aprendam a
raciocinar sempre bem para resolver seus problemas com
tranquilidade.
  
 Aceitem este meu conselho de esclarecimento e
fortalecimento espiritual. Catulo de Mattos, que, por Sônia
Faria, encerra esta reunião!
 



INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE CATULO DE MATTOS
POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 
 Catulo de Mattos nos convida a enfrentar a vida com
realismo e clareza. Vivemos tempos acelerados e
desafiadores, e fugir das situações difíceis não é mais uma
opção. É preciso desenvolver o raciocínio lúcido para lidar
com as exigências da vida moderna e espiritual.
  
 Ele ensina que a evolução material e espiritual caminham
juntas, desde que guiadas pelo bem. Por isso, é essencial
distinguir o certo do errado e manter uma consciência
tranquila. A paz interior só nasce quando enfrentamos a
realidade com responsabilidade, afastamos pensamentos
negativos e colocamos em prática os ensinamentos que
recebemos.
  
 Conclui reforçando que não devemos permanecer parados.
É hora de agir com coragem, disposição e sabedoria —
enfrentando a vida com raciocínio claro, para que cada
desafio se transforme em degrau de evolução.
  
 INSPIRE-SE:
 A realidade não espera,
 o tempo não recua:
 raciocina com firmeza,
 e tua alma flutua.
  
 AJA!:
 Pare de adiar: enfrente os desafios com coragem, clareza e
fé no bem.
  
  



Mantenha equilíbrio e união —
o planeta precisa do seu

auxílio vibratório.

Otavio Souza



MENSAGEM DE FELINO ALVES DE JESUS RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ON LINE EM 14/06/2025.
 
 
 
 Diante do caos e da desordem, devemos manter a calma e o
equilíbrio, pois muitos dos que estão sofrendo precisam do
equilíbrio espiritual daqueles que estão trabalhando.
  
 O homem ainda sofre de muita ignorância, falta de
conhecimentos sobre as consequências espirituais dos seus
atos enquanto encarnado neste planeta-escola Terra.
  
 Já, aqueles que estudam sabem que, através da dor, o
espírito também cresce e evolui. Estejamos preparados para
o que há de vir. Aqui, no hospital astral Luiz de Mattos,
estamos todos a postos para receber as vítimas que estão
para vir. Pedimos aqui o esforço e a união de todos os
trabalhadores, principalmente dos médiuns que estão neste
grupo, para que haja presença maciça e muita união, a fim
de fazermos, a contento, as missões de resgate, pois diante
da ignorância humana, são utilizadas ainda as guerras, em
que muitos corpos, muitas vítimas são ceifadas. Assim se
exige de nós!
  
 Todos já estamos aqui aguardando e, com esta união,
poderemos trabalhar em equipe.
 Diante deste quadro, meus amigos, é só mais um trabalho,
um trabalho que iremos fazer para a limpeza fluídica do
planeta-escola Terra.
  
 Mantenham sempre a mente equilibrada, o espírito
equilibrado, para mais este importante trabalho. Felino Alves
de Jesus.



- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE FELINO ALVES DE
JESUS POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 
 Felino Alves de Jesus alerta sobre a importância de
mantermos o equilíbrio espiritual diante do caos e da
desordem que o planeta vive, especialmente em
momentos de guerra e sofrimento coletivo. Ele reforça
que muitos espíritos estão prestes a desencarnar e que o
trabalho de amparo e resgate espiritual será intenso no
Hospital Astral Luiz de Mattos.
 
 Chama a atenção dos médiuns e trabalhadores para a
necessidade de união, presença constante e dedicação,
pois o momento pede um esforço coletivo para ajudar no
acolhimento e limpeza fluídica do planeta Terra. A
espiritualidade já está preparada, aguardando o
momento do trabalho, e pede que todos mantenham a
mente e o espírito em equilíbrio para essa missão
importante.
 
INSPIRE-SE:
 Diante da dor e do caos,
 que a calma seja farol:
 o amparo nasce na luz
 do espírito em maior sol.
 
AJA!:
 Mantenha equilíbrio e união — o planeta precisa do seu
auxílio vibratório.



Passo a passo, degrau por degrau,
 com fé e luz no olhar:
 cada esforço no bem

 é vitória a conquistar.

Otavio Souza



MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EMR EUNIÃO
PÚBLICA ONLINE DE 14/06/2025.
 
 
 
 Sempre lembramos aos colaboradores a importância de se
manterem firmes em seus propósitos durante o desenrolar
das nossas reuniões.
  
 Todos aqui são importantes para desenvolvermos
adequadamente um trabalho tão relevante como o nosso
para a humanidade e para os espíritos desencarnados em
desequilíbrio temporário.
  
 Saibam que, na medida em que nossos colaboradores
permanecem nos trabalhos, recebem mais ensinamentos,
são fortalecidos com fluidos benéficos, têm grandes
oportunidades de aprimoramento espiritual.
  
 Todos devem continuar trabalhando com amor e, acima de
tudo, com ânimo forte, pensamentos bem irradiados
voltados para o bem comum.
  
 Estamos juntos, trabalhando para que nossas correntes
estejam firmes e possam beneficiar a todos. Sendo assim, é
preciso ter plena confiança no Astral Superior e em si
mesmos, lembrando que, a cada trabalho, um passo é
dado, um degrau a mais na grande escada evolutiva.
  
 É o que todos fazem aqui, paulatinamente, uns com mais
firmeza e outros aprendendo a se firmar. Todos passam
por provações e são testados em suas convicções



 Pensamentos de fraqueza refletem má assistência astral e prejudicam
suas atividades diárias sofrendo ataques de espíritos em estado
perturbativo. Portanto, não fraquejem jamais, não duvidem da nossa
boa assistência astral. Fiquem com a minha irradiação de fortalecimento
espiritual. Sônia Faria.
 
 
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE SONIA FARIA POR OTÁVIO DE
SOUSA;
 
 
 
 Sônia Faria reforça a importância da constância e firmeza de todos os
colaboradores durante os trabalhos espirituais. Destaca que cada
participante é essencial para a formação das correntes de auxílio, tanto
para encarnados quanto para os espíritos desencarnados em
desequilíbrio.
  
 Lembra que o esforço contínuo nos trabalhos fortalece os médiuns,
proporciona aprendizado e fluidos benéficos, além de promover
crescimento espiritual. A cada reunião, um novo passo é dado na escada
da evolução. Por isso, é fundamental manter a confiança no astral
superior e em si mesmo.
  
 Ela alerta que pensamentos de dúvida e fraqueza podem abrir campo
para perturbações espirituais, causando prejuízos nas atividades diárias.
Por isso, a ordem é clara: firmeza de pensamento, confiança e
continuidade nas práticas com ânimo e fé.
  
 INSPIRE-SE:
 Passo a passo, degrau por degrau,
 com fé e luz no olhar:
 cada esforço no bem
 é vitória a conquistar.
  
 AJA!:
 Permaneça firme! Sua dedicação espiritual fortalece você e beneficia
muitos outros.
  



Mantenha o pensamento
elevado e a fé firme — sua

estrada de luz já está se
formando.

Otavio Souza



- MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ONLINE DOMINICAL
EM15/06/2025.
 
 
 Continuem sempre firmes na dedicação em que se
encontram, pois cada vez mais uma estrada luminosa
está se abrindo para todos, a fim de que possam sentir
e enxergar a grandeza que há de vir destes trabalhos. E,
com o andar do tempo, vocês serão graduados com a
luz do Astral Superior para que possam se sentir mais
fortes e corajosos para seguirem em frente com a
missão que escolheram.
  
 Tudo vai ser ultrapassado com muita energia espiritual,
com muita dedicação, pois os vossos horizontes estão
sempre dilatados e vão avançar com a plêiade do Astral
Superior, que quer trabalhar com os corajosos da
espiritualidade.
  
 Mantenham a concentração sempre elevada aos
espíritos dos mundos astrais mais puros, mesmo
àqueles espíritos superiores que não se encontram
junto de vós neste momento luminoso. Aos poucos
vamos realizando os trabalhos espirituais e sentindo a
luminosidade cada vez mais a se aproximar de todos
aqueles que se encontram empenhados neste objetivo
espiritual, não conseguindo ver de imediato o resultado
deste luminoso trabalho.
  



 No tempo certo, aos poucos, irão sentindo a conexão férrea com o
Astral Superior.
 É uma forte e intensa luminosidade que vai encher os vossos
espíritos com confiança e determinação.
  
 Deixamos estas palavras de incentivo e de elevação para que
possam manter a coragem férrea e a luz astral necessária a cintilar
nos vossos espíritos. Deixo-vos! Maria de Oliveira.
  
  
  
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA POR
OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 Maria de Oliveira trouxe palavras de encorajamento, reforçando
que cada esforço dedicado aos trabalhos espirituais está abrindo
uma estrada de luz e crescimento interior para todos os
participantes. Ela explicou que, com o tempo, cada um será
fortalecido e iluminado pelo astral superior, recebendo mais
coragem e firmeza para continuar a missão espiritual que
abraçaram.
  
 Mesmo que os resultados ainda não sejam totalmente visíveis, a
aproximação com os mundos astrais superiores está acontecendo
de forma gradual e constante. A orientação é manter sempre a
concentração elevada, perseverando na conexão com os espíritos
superiores. A confiança e a determinação serão as grandes aliadas
nessa caminhada de evolução.
  
 INSPIRE-SE:
 Coragem e luz te envolvem,
 no silêncio da fé que cresce:
 passo a passo, o espírito avança
 e a grandeza, enfim, aparece.
  
 AJA!:
 Mantenha o pensamento elevado e a fé firme — sua estrada de luz
já está se formando.
 



Mentalize a paz e envie
boas vibrações aos

lugares em conflito — seu
pensamento faz

diferença!

Otavio Souza



- MENSAGEM DE SÉRGIO VIEIRA DE MELO RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ONLINE DOMINICAL EM 15/06/2025.
 
 
 Meus amigos, vamos caminhando para mais lutas terrenas,
de desencarnes violentos e em grande quantidade. Uma
tristeza, porque trabalhamos intensamente para que isto
não ocorra!
  
 Saibam que todo o espírito, mesmo nascendo e
renascendo em áreas de conflito, tem condições, através do
seu livre-arbítrio, de escolher entre a paz e o conflito.
  
 Com os sentimentos ainda muito primitivos, se deixa levar
pela parte material, mas repito, mesmo em condições de
deflagrações, o espírito tem condições de escolha. Estas
escolhas estão na sua consciência, é preciso que sejam
trabalhadadas, mas acaba se deixando levar pelas
influências da vaidade e do ego, do tentar ser melhor por
ter o poderio bélico maior, e quem tem esse poderio se
acha com superioridade e diminui o outro em ações e
atitudes que poderiam e deveriam ser colocadas na mesa
para a diplomacia, para o diálogo.
  
 Essas áreas de conflitos intensos no Oriente Médio são
muito perigosas. Precisamos, com as nossas bondades
lapidadas, trabalhar intensamente para que possamos
diminuir as situações que vêm ocorrendo neste instante no
planeta-escola Terra.
  



 Grandes sofrimentos, grandes perdas e a perda da
dignidade humana! Falamos sempre da Primeira e da
Segunda Guerra, mas as guerras internas é que
precisam ser trabalhadas para o crescimento individual
e do seu irmão em essência.
  
 A diplomacia precisa ser restabelecida na Terra, onde
homens de boa vontade precisam levantar as suas
bandeiras para o trabalho de esclarecimento da
humanidade. Diferente de subir até uma tribuna e
mostrar entendimento sem arregaçar as mangas no
trabalho verdadeiro de esclarecimento. Este
esclarecimento vem das vertentes espiritualistas, que
hoje se deixam levar pelas vaidades, pelo ego e não
estendem a mão de verdade às necessidades humanas
de acolhimento e de trabalho.
  
 Vivemos momentos de grandes dificuldades.
Precisamos estar com as mentes voltadas ao bem de
todos, para que os portais da espiritualidade se abram e
nossas intuições possam chegar até os governantes, os
líderes religiosos, para que possamos intuí-los e, assim,
recobrem a consciência da diplomacia, a consciência do
amor cristão, a consciência da mão estendida para que
possam restabelecer a paz no Oriente Médio.
  
 Com essas palavras, deixo a minha satisfação em
trabalhar com um grupo em que todos sabem e têm
consciência do dever a ser cumprido: a mão estendida
àqueles que sofrem. Sérgio Vieira de Melo, que por
Sônia Faria encerra esta reunião!



- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE SÉRGIO VIEIRA DE
MELO POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 
 Sérgio Vieira de Melo fez um alerta sobre o aumento dos
conflitos violentos no planeta, especialmente nas regiões do
Oriente Médio. Destacou que, mesmo em meio a guerras, cada
espírito tem o livre-arbítrio para escolher o caminho da paz ou
do conflito. As escolhas conscientes são a chave para evitar
tragédias.
  
 Ele chamou a atenção para a necessidade de um esforço
coletivo, de trabalho espiritual intenso e verdadeiro, para
enviar boas vibrações de paz e equilíbrio ao planeta. Reforçou
que a diplomacia e o diálogo precisam ser resgatados como
instrumentos essenciais para restabelecer a paz.
  
 Sérgio criticou o ego e a vaidade de muitos líderes, incluindo
aqueles em vertentes espiritualistas, que estão mais
preocupados com aparência e discursos do que com ações
concretas de acolhimento e transformação social. Por fim,
pediu que todos os integrantes do grupo mantenham suas
mentes voltadas ao bem universal, para ajudar nas intuições e
no despertar de consciência dos governantes e líderes.
  
 INSPIRE-SE:
 Diante da guerra e da dor,
 ergue-se a voz da união:
 paz se constrói com coragem,
 e com amor em ação.
  
 AJA!:
 Mentalize a paz e envie boas vibrações aos lugares em conflito
— seu pensamento faz diferença!



No esforço diário e constante,
 floresce a luz que conduz:

 um trabalho de amor vibrante,
 tocando o mundo com paz e luz

Otavio Souza



MENSAGEM DE JOHN KENNEDY RECEBIDA EM REUNIÃO
PÚBLICA ONLINE MATINAL EM 18/06/2025.
 
 
 
 Estou aqui muito satisfeito por ver o brilhantismo em
decorrência destes trabalhos espirituais. Desde o início que
estou presenciando e ouvindo estas palavras
espiritualizadoras e, por isso, vejo que estão neste ambiente
convidativo para qualquer espírito que precise baixar neste
mundo e deixar palavras de conforto e de muito amor
espiritual.
  
 Pelo que já visualizei, noto que estão todos conectados com
os mundos astrais superiores para trazer lenitivos, não só
para os deste grupo, que trabalha com muito amor, mas
para o mundo inteiro.
  
 O planeta Terra precisa dessas vibrações fortes, porque
existem lugares repletos de confusões que necessitam ser
eliminadas com o devido amor espiritual. Precisa
principalmente dos trabalhos extensivos que todos aqui se
encontram empenhados em fazer, ao se conectarem com os
espíritos do universo superior.
  
 Estes trabalhos aqui realizados são delineados pelos
espíritos da mais alta magnitude e grandeza espiritual.
  
 Continuem firmes e fortes nesta missão que escolheram,
para ajudar o mundo inteiro, principalmente as zonas
conflituosas que necessitam muito destas vibrações astrais.
Portanto, podem se sentir cada vez mais seguros, pois
estamos aqui do alto visualizando vossas capacidades.



 Este é um trabalho primoroso que está sendo feito pelos
espíritos ainda encarnados que conseguem se conectar
com os espíritos dos mundos astrais superiores.
  
 Como dito anteriormente, continuem firmes e com a
esperança de dias melhores, pois estamos na vigilância de
todos os trabalhadores que querem este bom trabalho
realizar.
  
 Deixo-lhes minha irradiação de valor espiritual. John
Kennedy!
 
 
 
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE JONH KENNEDY
POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 
 John Kennedy transmitiu sua gratidão e reconhecimento
ao grupo pelos trabalhos espirituais desenvolvidos.
Destacou o ambiente de alta vibração espiritual e a sintonia
com os mundos astrais superiores, que possibilitam o
acolhimento de espíritos necessitados não só do grupo,
mas de todo o planeta.
  
 Ele ressaltou a importância das vibrações de amor
irradiadas pelos participantes, fundamentais para ajudar a
combater as zonas de confusão na Terra. Os trabalhos são
orientados por espíritos de elevada grandeza e têm como
missão auxiliar o mundo inteiro, principalmente as regiões
mais conflituosas.



 Por fim, Kennedy incentivou a continuidade com firmeza,
segurança e esperança em dias melhores, reafirmando
que a equipe espiritual está vigilante e ao lado de todos.
  
 INSPIRE-SE:
 No esforço diário e constante,
 floresce a luz que conduz:
 um trabalho de amor vibrante,
 tocando o mundo com paz e luz.
  
 AJA!:
 Continue vibrando com amor e confiança — sua energia
transforma vidas invisíveis aos olhos.
 



Colonia Luiz de Mattos

Siga com disciplina e amor
— sua dedicação é um

reflexo direto da colônia
espiritual.

Otavio Souza



- MENSAGEM DE PADRE ANTONIO VIEIRA RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ONLINE MATINAL EM 18/06/2025.
 
 
 
 Acima do Brasil existem muitas colônias espirituais, cada
colônia com uma função e um propósito. A colônia Luiz de
Mattos foi projetada acima do Rio de Janeiro e São Paulo; é
uma colônia extensa, cada região da colônia oferece um
tratamento específico, a recepção é um posto onde são
recebidos todos os espíritos que são recolhidos no planeta
Terra por uma equipe de socorristas astrais que vão à
psicosfera do planeta e fazem o trabalho com os médiuns.
  
 A cada reunião deste grupo, muitos espíritos são
recolhidos; estes são recebidos e encaminhados ao hospital
astral, e depois do tratamento são encaminhados às
colônias.
 Nesse hospital astral ficam em tratamento aqueles que
irão para a colônia Luiz de Mattos. São espíritos que, de
alguma forma, falharam em sua missão, foram espíritos
destinados à doutrinação e ao estudo mediúnico.
  
 Sabemos que viver no planeta Terra não é fácil, mas todos
encarnam por uma única razão: evoluir e ajudar o seu
próximo.
  
 Todos os que nascem com o dom da mediunidade podem
se desviar… é muito fácil se desviar. Aqueles que nascem
destinados a doutrinar também muito facilmente podem se
desviar. Estamos sempre orientando, mostrando o
caminho, mas muitos não entendem o caminho a ser
seguido.



 Como dito anteriormente, entendemos que viver num
mundo de muitas tentações é difícil. É por isso que vários
retornam com arrependimentos e tristeza por um dever
que não foi cumprido.
  
 Na colônia Luiz de Mattos são recebidos esses espíritos
com muito amor e carinho. Mostramos lá o que deveriam
ter feito, o caminho a ser seguido e agora o caminho que
deverão seguir, através dos estudos, através dos trabalhos
em reuniões disciplinados.
  
 No planeta Terra se trabalha, mas no plano espiritual se
trabalha muito mais.
  
 Estamos muito satisfeitos com este grupo que se
estabeleceu no planeta Terra, pois faz um trabalho
equivalente ao trabalho espiritual da colônia Luiz de Mattos;
um trabalho diário, não um trabalho forçado e sim um
trabalho voluntário e de amor ao próximo, principalmente
de evolução consigo mesmo.
  
 Todos os que estão aqui neste grupo já vieram
predestinados. A Colônia foi finalizada. Quando este grupo
se formou e se fortaleceu, pois ela existe há muito tempo já,
com o trabalho forte deste grupo, conseguiu-se receber
todos os espíritos que desejam seguir o caminho que
deveriam, através dos estudos, através do esclarecimento.
  
 Nosso planeta está há muito tempo se regenerando. Agora,
os seres humanos estão observando essas mudanças e elas
obrigam todos a mudarem, caso contrário irão para outros
lugares que também estão prontos para receber esses
espíritos rebeldes. Portanto, meus amigos, continuem com
esta missão linda que vai levar todos os espíritos envolvidos
ao mundo de evolução espiritual correspondente.



 Nunca fraquejem, pensem que todos estão no planeta
Terra para evoluir, cumprindo com as suas missões.
  
 Todo o caminho, de uma vez, não se consegue completar,
mas o espírito que chega ao mundo Terra tem que tentar
e tentar desviar-se também das intuições do mundo
inferior, onde tentam continuamente tirar grandes
espíritos do seu caminho, ou seja, do caminho do bem.
  
 Voltamos a afirmar: sempre que precisarem de ajuda,
elevem seus pensamentos, solicitem a nossa orientação
sempre que preciso, pois estamos todos trabalhando em
prol da humanidade, da espiritualidade encarnada no
planeta Terra.
  
 Deixo o meu abraço e as minhas efluviações de energia a
todos os trabalhadores deste grupo. Encerra, Padre
Antônio Vieira, por Sônia Faria!
 
 
 
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE PADRE ANTONIO
VIEIRA POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 Padre Antônio Vieira trouxe esclarecimentos sobre a
função e estrutura da Colônia Espiritual Luiz de Mattos,
situada acima do Brasil. Explicou que ela tem setores
específicos para receber e tratar os espíritos resgatados
nas reuniões mediúnicas, com foco especial nos que
falharam em suas missões de doutrinação e estudo
mediúnico.



 Ele falou sobre as dificuldades da vida terrena e da
facilidade com que médiuns e doutrinadores podem se
desviar de seus propósitos. Reforçou que os
arrependimentos espirituais são comuns e que a colônia
oferece acolhimento, aprendizado e reorientação para
esses espíritos.
  
 Padre Vieira destacou que o trabalho desse grupo
encarnado é um reflexo do trabalho da própria colônia
espiritual: contínuo, voluntário e com grande valor. Disse
ainda que todos os membros do grupo vieram com essa
missão predestinada.
  
 Por fim, incentivou a todos a não fraquejarem, a
manterem-se firmes na missão e a buscarem sempre o
auxílio do plano superior, pois a regeneração da Terra é um
processo em curso e os trabalhadores da luz são
fundamentais nesse processo.
  
 INSPIRE-SE:
 A missão é luz que guia,
 em cada passo, em cada ação:
 um elo vivo entre dois mundos,
 unidos pela evolução.
  
 AJA!:
 Siga com disciplina e amor — sua dedicação é um reflexo
direto da colônia espiritual.
  



Siga estudando,
acolhendo e vibrando

no bem — sua voz ecoa
para muito além do que

imagina.

Reuniões Online 
ERCC

Otavio Souza



- MENSAGEM DE FERNANDO FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ONLINE NOTURNA EM 18/06/2025.
 
  
  
 Congratulações a todos do Espiritualismo Racional e
Científico Cristão! Um trabalho de excelência que vocês
vêm praticando diuturnamente pelas ondas da internet.
Que grande avanço, meus amigos queridos, que juntos
trabalham pela força da bondade, da empatia e da
compaixão neste trabalho de resgate de espíritos retidos
na atmosfera fluídica da Terra.
  
 Com estudo, conhecimentos e consequente sabedoria,
vamos aumentando gradativamente os conhecimentos
espirituais vindos diretamente de mundos astrais
superiores, onde a realidade sobre a vida transcendente vai
além do que imaginam. Gradativamente, vamos trazendo
as informações para as reflexões e discussões necessárias
e o consequente aprendizado, ficando cada vez mais
elucidativo o grupo, relativamente pequeno por ora, mas
grande em pensamentos e organização destes trabalhos.
  
 Nós, espíritos que já passamos pelo planeta-escola Terra,
vamos congregando conhecimentos e trazendo a cada um
as condições para que, cada vez mais, nossos trabalhos
possam abranger este planeta Terra.
  
 Na luta pela evolução, todos aqueles que se propõem a dar
um pouco do seu tempo em prol do outro revelam o
desprendimento necessário para otimizar sua evolução.



 A vida que transcende a materialidade, meus caros amigos,
é complexa e bela. Aqueles que conseguem alcançar os
conhecimentos necessários, aqui divulgados, cada vez mais
abrem a consciência para o melhor. Saibam que o melhor
trazido para si também é o melhor para o seu irmão em
essência.
  
 No tempo terreno, ontem, perdemos um soldado que, de
acordo com as possibilidades, conseguiu fazer o melhor
que pôde pela espiritualidade dentro das suas deficiências,
pois na matéria densa, com as características que traz das
últimas encarnações, o corpo fluídico molda esse corpo
físico com deficiências para que estas sejam superadas.
Nem todas as deficiências podem ser superadas de uma só
vez, mas o ser precisa se esforçar para poder trabalhar em
prol do ser humano ou do seu irmão em essência.
  
 A luta pela vida é contínua no planeta-escola Terra, com
momentos de lucidez. Quando o espírito se esclarece e traz
para si o compromisso de trabalhar pelo esclarecimento da
humanidade, ele obtém, meus amigos, a chave da
sabedoria, que lhe facilita entender a espiritualidade, de
fato, e passar àqueles que se interessam os conhecimentos
já adquiridos com empatia, com compaixão. E assim o
Espiritualismo Racional e Científico Cristão segue o seu
desiderato, acolhendo aqui, resgatando ali e trazendo
conhecimentos inovadores para a população mundial,
porque — sabemos nós — aqui falamos uma língua
(português), mas com a tecnologia que hoje impera no
planeta-escola Terra, muitos podem ouvir tudo o que é dito
aqui em outras línguas, porque a inteligência artificial
promove toda esta inovação.
  



 Vejam o avanço que muitos ainda não conseguem
alcançar, mas nós, juntos, precisamos continuar
batalhando no dia a dia para que um aqui se esclareça, o
outro ali entenda, e assim vamos avançando.
  
 Tenho certeza de que estamos sacudindo almas, que
estamos mexendo na essência de muitos que dormiam à
beira do caminho, achando que a espiritualidade não
esteja atenta a tudo o que acontece. No momento certo
vamos trazendo este sacudimento para que despertem
para a evolução e para as inovações de que a
espiritualidade passa a se utilizar no planeta-escola Terra.
  
 Cada um dentro das suas possibilidades, vai trabalhando e
buscando reconhecer no outro as qualidades que traz para
a evolução do planeta, e assim precisamos ter
compreensão, paciência com aquele que menos sabe, mas
que tenta mostrar o melhor de si. Muitas vezes é
impossível ter essa paciência, tamanha a ignorância que
trazem em sua essência, mas refletindo, analisando, esta
compreensão chega e o espírito se acalma, a paciência
aparece, abrangendo todo o seu eu espiritual. E em
consequência o aprendizado acontece dentro de
parâmetros agradáveis para todos.
  
 Seguimos firmes à frente, pois o Espiritualismo Racional e
Científico Cristão tem a bandeira da Verdade hasteada, e
ninguém a tirará do mastro no qual estará até que todos
compreendam esta forma de evoluir.
  
 É preciso saber que a espiritualidade se renova, é preciso
estar com a mente aberta para que todos esses
conhecimentos possam ser trazidos à tona, a fim de que se
compreenda como é belo o trabalho espiritual.



 Todos aqui no grupo estão tendo novos conhecimentos
sobre as colônias espirituais que Luiz de Mattos tão
belamente deixou plantadas, para que espíritos em
dificuldades mentais, dificuldades doutrinárias, possam ser
recolhidos e reunificados para a nova trajetória de
evolução.
  
 Deixo o meu abraço fraternal, a minha satisfação em dizer
que todos aqui levam o legado de Luiz José de Mattos e
estão dentro dos planejamentos escolhidos, traçados, em
seus mundos astrais para este trabalho de excelência.
  
 Fernando Faria, que, por Sônia Faria, encerra esta reunião!
 
 
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE FERNANDO FARIA
POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 
 Fernando Faria trouxe uma mensagem de
reconhecimento e incentivo ao grupo do Espiritualismo
Racional e Científico Cristão. Destacou o avanço que o
grupo alcançou ao utilizar a internet como meio de
propagação dos ensinamentos espirituais e do trabalho de
resgate de espíritos em sofrimento na atmosfera fluídica
da Terra.



 O espírito ressaltou a importância da dedicação, do estudo
e do aperfeiçoamento contínuo, enfatizando que o grupo,
mesmo numericamente pequeno, é grande em
organização, pensamentos e realizações espirituais.
Afirmou que os ensinamentos trazidos pelo plano superior
estão ampliando a consciência dos participantes e
beneficiando muitas almas ao redor do mundo, graças
também ao apoio das tecnologias atuais, como a
inteligência artificial.
  
 Fernando relembrou que a vida material é apenas uma
etapa na evolução e que o esforço diário em prol do bem
fortalece o espírito. Citou ainda a passagem de um
companheiro do grupo que recentemente desencarnou,
frisando que mesmo com suas limitações, ele cumpriu o
que pôde dentro de suas possibilidades, ensinando a
importância da superação pessoal.
  
 Encerrou ressaltando que o Espiritualismo Racional e
Científico Cristão carrega com dignidade a bandeira da
Verdade, que permanecerá hasteada enquanto houver
trabalhadores comprometidos. Reforçou a necessidade de
mente aberta para absorver os novos conhecimentos que a
espiritualidade está trazendo, principalmente sobre as
colônias espirituais formadas por Luiz de Mattos para
acolhimento e reeducação de espíritos em dificuldades.
  
 INSPIRE-SE:
 Com convicção e saber, o espírito avança,
 semeando luz em cada ação.
 No esforço contínuo, há esperança,
 e a Verdade segue em evolução.
  
 AJA!:
 Siga estudando, acolhendo e vibrando no bem — sua voz
ecoa para muito além do que imagina.



Na luz do trabalho fiel,
 floresce a paz do dever

cumprido.
 Com vontade, convicção e

ação, o bem revela
 um caminho firme e decidido.

Otavio souza



MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ONLINE EM 21/06/2025.
 
 
 
 Analisando os trabalhos desde o início, verifico que todos
estão a sentir-se bem e conectados com os mundos astrais
superiores.
  
 É uma grande satisfação para os espíritos dos mundos
astrais encontrar uma oportunidade como esta para
trabalhar junto de todos aqueles que aqui se encontram
desejosos de esclarecimentos espirituais. Por isso estamos
aqui, para incentivá-los cada vez mais a seguir em frente
com estes luminosos trabalhos, em que todos se sentem
envolvidos no cumprimento dos seus deveres espirituais.
  
 Continuem sempre firmes, conectados com os mundos
astrais superiores, para que possam receber palavras
incentivadoras, palavras luminosas, de crescimento
espiritual. E assim vamos todos juntos trabalhar com o
objetivo de levar a Luz astral a todos aqueles que se
encontram empedernidos, endurecidos, inflexíveis neste
mundo de tanta turbulência.
  
 Estamos aqui para incentivá-los a seguir com este
compromisso luminoso, para depois obterem a
recompensa deste digno trabalho.
  
 Vou deixar as minhas irradiações amigas e o conforto
espiritual com a Luz astral, para que possam seguir firmes e
decididos em tudo aquilo que estão a fazer neste mundo,
onde tantos sofrem com a falta de esclarecimentos astrais.



 Parto, deixando a todos o meu envolvimento espiritual. Maria de
Oliveira!
 
 
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA POR
OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 
 
 Maria de Oliveira iniciou a comunicação agradecendo e
reconhecendo o bom desempenho espiritual do grupo. Ela
destacou a conexão existente entre os participantes e os mundos
astrais superiores, fruto de dedicação e sintonia com os
propósitos elevados.
  
 A mensagem reforçou a importância de manter a firmeza, o foco
e a disposição espiritual para dar continuidade ao trabalho de
esclarecimento e socorro aos que sofrem por ignorância e
endurecimento moral. Maria de Oliveira frisou que os
trabalhadores devem seguir confiantes, pois os frutos desse
esforço são recompensadores e iluminadores.
  
 Ela encerrou deixando suas irradiações de força e ânimo,
reafirmando o apoio espiritual constante aos que perseveram
nessa tarefa de assistência ao próximo e ao planeta.
  
 INSPIRE-SE:
 Na luz do trabalho fiel,
 floresce a paz do dever cumprido.
 Com vontade, convicção e ação, o bem revela
 um caminho firme e decidido.
  
 AJA!:
 Mantenha sua mente conectada ao bem superior — sua
dedicação é um farol para os que sofrem!
 



- MENSAGEM DE TEÓFILO DE MENEZES RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ONLINE EM 21/06/2025.
 
 
 
  
 Meus irmãos, amigos e companheiros desta grande
missão, desta grande luta que é a de fazer o bem sem
olhar a quem.
  
 Continuem com este benfazer, porque estão na linha reta
do bem. Em função das grandes turbulências que assolam
este mundo físico, haverão de ter muita convicção, e por
isso nos dirigimos a todos que estão escutando estas
palavras de incentivo e de muita aprendizagem.
  
 Caros companheiros, pioneiros nestes grandes trabalhos!
Sabemos que no dia a dia todos têm muito a fazer, mas
vamos trabalhando paulatinamente, para que se
esclareçam e possam elevar os pensamentos, a fim de
trilhar os vossos caminhos de evolução.
  
 Com estas poucas palavras de incentivo, de
encorajamento, deixo-vos o meu amor espiritual com todo
o fervor. Teófilo de Menezes encerra…
 
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSGEM DE TEÓFILO DE
MENEZES POR OTÁVIO DE SOUSA;
 Teófilo de Menezes trouxe palavras de estímulo e
reconhecimento aos trabalhadores espirituais presentes.
Ele reforçou a importância de continuar "fazendo o bem
sem olhar a quem", mesmo diante das dificuldades
cotidianas e das turbulências do mundo material.



 A mensagem foi um convite à perseverança e à
convicção, destacando que os esforços individuais,
somados, constroem um caminho firme de evolução para
todos. Teófilo ressaltou a missão pioneira que o grupo
abraçou, lembrando que cada esforço, mesmo pequeno,
contribui para o esclarecimento coletivo.
  
 Com simplicidade e carinho, o espírito encerrou sua fala
deixando uma forte vibração de encorajamento, amor e
reconhecimento aos trabalhadores encarnados.
  
 INSPIRE-SE:
 Com coragem e convicção na missão,
 segue o espírito, firme na luz.
 Cada ato de amor e dedicação
 é um passo que ao alto conduz.
  
 AJA!:
 Continue agindo com ânimo e fé — seu exemplo
transforma!
 
 



Meditação nas ondas Alfa e Beta

Afaste pensamentos
negativos e mantenha firme

sua sintonia com o bem
superior!

Otavio Souza



- MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA DOMINOCAL ONLINE EM
22/06/2025.
 
 
 
 Jamais ninguém e, principalmente, os elementos deste
grupo, devem duvidar dos grandiosos trabalhos que
estão sendo feitos através dos espíritos superiores e
com a concentração daqueles que estão empenhados
em fazer o bem sem ver a quem.
  
 Temos notado várias dúvidas sobre o trabalho deste
luminoso grupo, mas nós da plêiade do Astral Superior
estamos sempre aqui para incentivar vosso avanço;
nunca duvidem, mesmo em determinados erros que
possam surgir.
  
 Vamos todos unidos continuar esse trabalho com o
objetivo de fazer o bem, com o objetivo de ver essa
estrada linda e luminosa a se propagar neste plano
físico sob a orientação dos espíritos dos mundos
astrais superiores.
  
 Sabemos que há ainda pessoas que tomam parte nos
trabalhos e duvidam da sua execução. Devem se
concentrar e eliminar da mente essa negatividade,
para que possam alcançar o objetivo desejado dos
espíritos dos mundos astrais.



 Continuemos todos com firmeza a trabalhar, porque este
trabalho da espiritualidade, apesar de ser sigiloso, é
transparente, luminoso e traz sempre palavras
incentivadoras a todos aqueles que se encontram
empenhados em um compromisso como este.
  
 Deixamos a todos essas palavras de incentivo. Caminhem
sempre firmes, com a concentração voltada aos espíritos
dos mundos astrais superiores, Maria Thomázia.
 
 
 
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA
POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 
 Maria Thomazia trouxe uma mensagem de incentivo,
reafirmando a grandeza e a importância dos trabalhos
espirituais realizados pelo grupo. Ela alertou que algumas
dúvidas têm surgido entre os participantes, o que pode
enfraquecer a conexão com o astral superior.
  
 A orientação central foi clara: manter a concentração,
eliminar a negatividade e confiar plenamente na assistência
dos espíritos superiores. Mesmo diante de possíveis erros
ou dificuldades, a perseverança e a fé são essenciais para
dar continuidade a esse trabalho de auxílio e
esclarecimento espiritual.
  
 Ela finalizou lembrando que, embora o trabalho seja
discreto e silencioso no plano físico, é plenamente
luminoso e transparente nas esferas superiores.
  



 INSPIRE-SE:
 Na dúvida, cultive na sua confiança a sua forte convicção,
 na fraqueza, cultive a ação.
 O trabalho de luz se revela
 ao coração com dedicação.
  
 AJA!:
 Afaste pensamentos negativos e mantenha firme sua
sintonia com o bem superior!
 
 



Madre Tereza Calcuta

Onde houver dor, leve consolo,
 onde houver erro, leve a luz.

 Com amor e pensamentos firmes e
elevados no bem,

 a paz no mundo reluz.

Otavio Souza



- MENSAGEM DE MADRE TERESA DE CALCITÁ RECEBIDA
EM REUNIÃO PÚBLICA DOMINICAL ONLINE EM
22/06/2025.
 
 
 Queridos irmãos! Muitas pessoas se preocupam com os
problemas humanos, com as diferenças, as desigualdades,
os desequilíbrios observados mundo afora. As ciências
humanas estudam as causas à luz das suas teorias e
conceitos. Essas pessoas também observam os atos de
violência ou fanatismo religioso, o radicalismo político com o
empunhar de armas, a guerra declarada para fazer uma
suposta justiça. Na verdade, esses fatos devem ser
analisados à luz da espiritualidade.
  
 Tudo principia pela grande diversidade de níveis de
desenvolvimento espiritual dos seres humanos no mundo
Terra, pela atmosfera fluídica densa de sentimentos
inferiores e por pensamentos negativos de espíritos
encarnados e desencarnados que vagueiam pelo astral
inferior.
  
 As leis evolutivas devem ser observadas, como a lei de
causa e efeito. A nós não cabe julgar e sim auxiliar, pois é o
próprio espírito, quando retoma a consciência de si mesmo
em seu mundo de origem espiritual, que avalia tudo o que
fez quando encarnado. Todas as faltas terão de ser
resgatadas, não há como fugir a elas.
  
 Apenas os sentimentos nobres e os pensamentos positivos
poderão auxiliar aqueles que erram sem ter consciência das
consequências. Portanto, irmãos, trabalhem unidos pelo
bem, pelo progresso espiritual, nesta grande missão que
abraçaram!



 Juntos estaremos para trazer a paz e a consciência a esse povo que
tanto está sofrendo neste planeta Terra. Madre Teresa de Calcutá, que,
por Sônia Faria, encerra esta reunião!
 
 
 
 
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE MADRE TERESA DE CALCITÁ
POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 
 
 Madre Teresa trouxe uma análise espiritual sobre os conflitos,
desigualdades e violências que afligem a humanidade. Ela explicou que
tudo tem origem na diversidade dos níveis evolutivos dos espíritos
encarnados e desencarnados, refletindo-se numa atmosfera fluídica
carregada de pensamentos inferiores.
  
 A mensagem ressaltou a importância de não julgar, mas de
compreender e ajudar. A lei de causa e efeito é inexorável e cada
espírito responderá por seus próprios atos, ao retomar a consciência
no plano espiritual.
  
 Madre Teresa destacou que sentimentos nobres e pensamentos
elevados podem amenizar os sofrimentos e ajudar na transformação
dos que ainda erram. Encerrou chamando todos à união e ao trabalho
contínuo em prol da paz e da consciência espiritual.
  
 INSPIRE-SE:
 Onde houver dor, leve consolo,
 onde houver erro, leve a luz.
 Com amor e pensamentos firmes e elevados no bem,
 a paz no mundo reluz.
  
 AJA!:
 Trabalhe com vontade, persistência e humildade, espalhando o bem
sem julgamentos!



Onde o espírito se dedica,
 a luz do alto sempre chega.

 Confiança e fé na missão
 transformam trabalho em elevação.

Otavio Souza



  
- MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA MATINAL ONLINE EM 25/06/2025.
 
 
 Desde que aqui estou, me mantenho conectada com os
trabalhos espirituais, para que tudo possa correr a
contento.
  
 Posso verificar que todos se encontram conectados com os
mundos astrais superiores a fim de que consigam trazer a
realidade espiritual e realizar os trabalhos digníssimos que
a plêiade do Astral Superior deseja. Por isso, estou aqui
visualizando tudo que estão a fazer, trazendo-lhes aragens
dos planos astrais superiores.
  
 Continuem firmes no propósito que foi escolhido por vocês
e serão hasteados junto aos espíritos dos mundos
superiores.
  
 Avante neste trabalho, dedicados como sempre à missão
que escolheram nos mundos astrais, antes de encarnarem,
para poderem estar sempre luminosos e receptivos
durante o desenrolar destas atividades!
  
 Sei que todos estão satisfeitos e aptos a receber as
mensagens e as efluviações dos mundos astrais superiores,
para que possam se firmar cada vez mais neste trabalho
brilhante que cada um escolheu.



 Saibam que não estão a sós, não estão abandonados nessa
missão luminosa. Não vou me prolongar mais; estejam firmes e
conectados sempre com os mundos astrais para que possam
receber a luminosidade que os espíritos superiores reservam
para cada um deste grupo digno e prestativo para nós.
  
 Deixo-lhes a minha irradiação de fortaleza espiritual. Maria de
Oliveira!
 
 
 
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA POR
OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 
 Maria de Oliveira trouxe palavras de fortalecimento e
reconhecimento ao grupo, destacando a conexão que todos
mantêm com os mundos astrais superiores. Reafirmou a
importância do propósito escolhido por cada um antes de
reencarnar e lembrou que ninguém está sozinho nessa missão.
  
 Ela enfatizou a continuidade e firmeza nos trabalhos, garantindo
que as irradiações espirituais estão sendo direcionadas
constantemente ao grupo, fortalecendo o ânimo e a
luminosidade individual e coletiva.
  
 INSPIRE-SE:
 Onde o espírito se dedica,
 a luz do alto sempre chega.
 Confiança e fé na missão
 transformam trabalho em elevação.
  
 AJA!:
 Mantenha-se firme e conectado com os planos superiores. Confie
no propósito que escolheu!



Irradie pensamentos de paz e
acolhimento para mulheres e
crianças em sofrimento. Seja
parte ativa dessa corrente de

luz!

Otavio Souza



- MENSAGEM DE DIANA SPENCER RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ONLINE MATINAL DE 25/06/2025.
 
 
 
 Atualmente no planeta-escola Terra, estamos vivenciando
inúmeras conturbações nas realidades de mudanças que
neste planeta estão em seguimento. Mudanças
vibracionais, em que espíritos que promovem crueldades
com seus irmãos em essência estão sendo amparados e
transladados para locais mais adequados, onde a vibração
comunga com as suas intenções.
  
 O que vemos no planeta-escola Terra, atualmente, é a
prevalência das realidades dos instintos animalizados dos
homens em geral, que causam transtornos e dificuldades
para as mulheres e seus rebentos.
  
 Não queremos diminuir o valor das encarnações
masculinas, pois são necessárias, já que neste planeta de
vibração densa é preciso a masculinidade forte e racional
do espírito que encarna em um corpo masculino. Porém,
deixar que os instintos os dominem e que subjuguem
crianças e a sensibilidade daquelas que os trazem ao
mundo, impede que haja a congregação entre o masculino
e o feminino, pois o racional necessita do equilíbrio
emocional e da sensibilidade feminina, para que tudo
possa ser equilibrado na forma que permita a evolução.
Mas o que vemos é o instinto se sobrepondo a toda a
sensibilidade daqueles que em tenra idade sofrem nas
guerras de latrocínio.



 É só observar, por meio da rapidez das ondas da internet, o
que vem acontecendo: mulheres ainda sendo assassinadas
por se recusarem a se subjugar a quem não lhes interessa,
sob a forma de ameaças e crueldades.
  
 Precisamos, através do grupo ERCC (Espiritualismo Racional
e Científico Cristão), mentalizar luz para esses países que se
digladiam, a fim de que protejam as crianças em tenra idade
e aquelas que trouxeram nos seus ventres espíritos que
precisam seguir a sua evolução.
  
 Sabemos quanto a espiritualidade superior necessita do
trabalho do ERCC, onde a mão estendida àquele que sofre é
a nobreza do espírito esclarecido, que entende as
dificuldades humanas, que sabe dar o acolhimento
necessário e abrir os portais para a espiritualidade superior.
  
 Faz-se necessário sermos cada vez mais solidários, também
no pensamento, pois o que digo aqui através do
instrumento mediúnico é por saber que cada um trabalha
com o pensamento voltado ao acolhimento, ao resgate
amoroso, estendendo a mão amiga.
  
 Os instrumentos mediúnicos sabem, percebem e também
veem no fundo todas as dificuldades de um ser que sofreu
crueldades e não tem como entender este quadro, pois lhe
falta o entendimento espiritual, falta a compreensão do
outro como a si mesmo. Este também é o trabalho do ERCC,
ou seja, trazer este esclarecimento para a população
mundial.



 É um senhor trabalho, meus amigos, que enobrece a alma
de cada um, pois o trabalho de resgates é um dos mais
belos que acontecem neste planeta. Portanto, tanto na
vida física como no trabalho espiritual a que se dedicam,
muitos ainda não conseguem compreender que no auge
do sofrimento o espírito não tem o que fazer, a não ser
elevar o pensamento às esferas superiores e se apoiar na
Inteligência Universal, onde nós juntos podemos dar esse
socorro emergencial a todos aqueles que necessitam e,
principalmente, àqueles que sofrem entre mísseis,
bombas e assassinatos.
  
 Pode parecer cruel esta orientação, mas não é, meus
amigos! Trata-se da realidade do mundo físico, e nós,
enquanto espíritos esclarecidos e entendedores da vida
fora da matéria, podemos fazer esse trabalho com
excelência.
  
 A dedicação de todos aqui forma uma egrégora de
amizade e de afinidade com a espiritualidade que nos traz
até vós para este congraçamento, onde a união e o
acolhimento são a sua marca de excelência.
  
 Deixo a todos o meu abraço fraternal de solidariedade e a
essas mulheres que sofrem os abusos do instinto ainda
não lapidado dos seres humanos que nada entendem da
vida que transcende. Diana Spencer, que, por Sônia Faria,
encerra esta reunião!
 



INTERPRETAÇÃO DA MENSAGM DE DIANA SPENCER POR
ORÁVIO DE SOUSA;
 
 
 
 Daiane Spencer trouxe uma reflexão firme e direta sobre a
realidade vibracional da Terra, especialmente os
sofrimentos impostos às mulheres e crianças devido à
violência e crueldade de espíritos ainda presos a instintos
primitivos.
  
 Ela ressaltou a importância do trabalho do grupo ERCC
como uma frente ativa de acolhimento, esclarecimento e
resgate espiritual, lembrando que através da mentalização
e da ação consciente é possível amenizar os sofrimentos
coletivos.
  
 Destacou ainda o papel dos médiuns como instrumentos
de amparo e irradiadores de luz para zonas de conflito,
mostrando que, mesmo em meio a tragédias, a
espiritualidade trabalha para levar amparo e orientação.
  
 INSPIRE-SE:
 Em meio ao caos e à dor,
 a luz da compaixão floresce.
 O amparo vem do alto,
 onde o amor nunca adormece.
  
 AJA!:
 Irradie pensamentos de paz e acolhimento para mulheres
e crianças em sofrimento. Seja parte ativa dessa corrente
de luz!



Mantenha pensamentos
elevados e participe

ativamente das correntes de
luz. Sua energia faz parte do

socorro espiritual!

De mãos dadas com Madre Teresa de
Calcutá, podemos hoje, como dito

anteriormente, fazer um trabalho de
grandeza

Otavio Souza



- MENSAGEM DE DIANA SPENCER RECEBIDA EM REUNIÃO
NOTURNA ONLINE DE 25/06/2025.
 
 
 
 Os trabalhos iniciados hoje pela parte da manhã, através
da comoção geral que houve no Brasil, berço da
espiritualidade, sendo racionalizada de forma benéfica
com as preces elevadas para que o socorro pudesse
chegar a todos os locais necessitados do planeta, em
equipe, onde pudemos trazer várias mulheres que,
desencarnadas em grande sofrimento, em várias situações
que permeiam as missões que o planeta-escola Terra nos
oferece, conseguimos fazer um trabalho de resgate
sincero, acolhedor, porque se abriu uma grande egrégora
de paz, uma grande egrégora de solidariedade e amor
cristão, quando todas as equipes puderam através desta
esteira de luz chegar aos locais de degredo do planeta-
escola Terra.
  
 É de grande satisfação, meus amigos, poder realizar este
trabalho quando nos proporcionam a abertura da essência
humana, a essência do bem, do acolhimento e do amor
fraterno. Quando conseguimos que os seres humanos
tragam a sua boa essência, de dentro para fora, esta
essência do amor ao seu semelhante é de grande beleza
espiritual.



 Atualmente trabalhamos intercambiando, de colônia em
colônia, onde é mais necessário o trabalho no momento.
Com as estratégias feitas, conseguimos fazer um trabalho
de excelência, e este grupo, que cresce gradativamente
abrangendo toda a espiritualidade superior, promove esta
abertura das egrégoras espirituais, estes portais que nos
dão a chance da leveza, pois a densidade fluídica abre-se
como uma nuvem, por onde passam grandes vendavais
espirituais.
  
 Os médiuns do grupo podem acessar e ver a beleza destes
trabalhos. Contamos com seres humanos esclarecidos,
conhecedores do bem que promovem através dos
pensamentos voltados para a essência espiritual, esta
verdadeira.
  
 Caros amigos, a passagem na Terra é rápida, e aqueles que
sabem e que conseguem aprender a lição, entendendo o
seu propósito terreno, estão a um passo de elaborar um
caminho espiritual de grandes conhecimentos. E, através
deste portal aberto, os conhecimentos chegam de forma
telepática, passados a todos aqueles que realmente
confiam e são convictos na espiritualidade, na vida que
transcende.
  
 As belezas espirituais, meus amigos, estão de mãos dadas
com todos os trabalhadores que ora se dedicam à paz, à
tranquilidade e ao esclarecimento da humanidade. De
mãos dadas com Madre Teresa de Calcutá, podemos hoje,
como dito anteriormente, fazer um trabalho de grandeza
espiritual magnífico; quantos espíritos em sofrimento
foram retirados e encaminhados aos seus respectivos
mundos ou colônias espirituais correspondentes ao seu
sofrimento espiritual!



 Gradativamente, vamos trazendo novos conhecimentos
destas colônias que permeiam ao redor da atmosfera
fluídica da Terra em outras dimensões. Estão sendo
trazidos novos conhecimentos, como dito em
comunicações anteriores.
  
 A nossa paz, a nossa tranquilidade e a nossa saudação
espiritual pelo trabalho realizado neste dia, que para o
tempo terreno foi uma quarta-feira, mas para nós, dia
normal de trabalho, e assim vamos dando continuidade
aos resgates de mulheres e também de homens, pois o
espírito não tem gênero, o espírito é luz, é pureza,
esclarecido e conhecedor. Ele cresce e avança na sua
evolução espiritual.
  
 Saudações a todos os trabalhadores terrenos deste
grupo. Diana Spencer, que, por Sônia Faria, encerra esta
reunião!
 
 
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE DIANA SPENCER
POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 
 Daiane Spencer trouxe um relato de gratidão e
reconhecimento pelo trabalho realizado pelo grupo
durante aquele dia, especialmente em função das
vibrações elevadas provenientes da comoção nacional
ocorrida no Brasil. Essas energias de solidariedade e prece
permitiram a abertura de uma grande egrégora de luz e
amor fraterno, favorecendo o resgate de inúmeros
espíritos femininos em sofrimento.



 Ela destacou que o grupo ERCC tem atuado como um
verdadeiro portal de passagem para as equipes de socorro
espiritual, que trabalham de colônia em colônia, atuando
onde há maior necessidade. Reforçou que a boa essência
humana, quando verdadeiramente manifestada, se
transforma numa força espiritual capaz de alterar
positivamente a atmosfera fluídica da Terra.
  
 Daiane também lembrou que a vida na Terra é breve e
que o aprendizado espiritual é contínuo. Aos que se
dedicam com convicção e fé, os conhecimentos superiores
chegam de forma sutil e direta. Encerrou transmitindo a
importância da continuidade dos trabalhos e exaltando a
missão nobre de todos os envolvidos.
  
 INSPIRE-SE:
 Quando a humanidade se une em vibração,
 o universo abre portais de luz e redenção.
 O amor é ponte,
 o bem é ação.
  
 AJA!:
 Mantenha pensamentos elevados e participe ativamente
das correntes de luz. Sua energia faz parte do socorro
espiritual!



Siga com convicção, estudo e
confiança: você é parte de uma

obra de transformação
espiritual.

Otavio souza



MENSAGEM DE PADRE ANTONIO VIEIRA RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ONLINE DE 28/06/2025.
 
 
 Grandes verdades espiritualistas acabamos de escutar
nesta reunião de esclarecimentos espirituais,
proporcionada por este nobre grupo espiritualista que
trabalha em prol da humanidade.
  
 Nos cantos obscuros do planeta Terra, grandes resgates
espirituais são feitos por nós, da plêiade do Astral
Superior, com o apoio desses valorosos seres que, em
horas certas, se religam por amor às esferas superiores, e
nós nos encontramos junto de vós para trazer esta força,
este lenitivo dos mundos superiores.
  
 O planeta Terra está a passar por grandes
transformações e é preciso que os seres se religuem,
principalmente aqueles que conhecem a espiritualidade,
que reservem um tempo para que possam se conectar
com os mundos astrais superiores, para que a Luz se faça
e se possa fazer sentir no planeta Terra, a fim de que os
seres despertem para a consciência de si mesmos.
  
 Por amor à humanidade, vários espíritos superiores estão
dirigindo luzes astrais, para que esta transição planetária
possa ocorrer da melhor forma sem turbulências, porém
os seres encarnados, empedernidosem pensamentos de
malquerença, materializados neste mundo Terra, só
olham para si mesmos.



 Queridos amigos, o mundo Terra sempre passou por
grandes transformações e houve grandes marcos na história
da humanidade. Relembramos que o Cristo, quando veio ao
mundo Terra, trouxe algo inovador e não foi compreendido
pela maioria, à semelhança deste grupo que vem oferecendo
esse algo inovador, intuído pelos espíritos superiores, de seu
próprio mundo e por telepatia, aos médiuns, para que
pudessem trazer esclarecimentos espirituais.
  
 Os fariseus, em seu tempo, jamais aceitavam a ideia de que
algo superior pudesse vir ao mundo Terra; só acreditavam
nas leis de Moisés e em tudo aquilo que não fosse diferente
daquelas leis.
  
 O Mestre veio para sacudi-los, sacudir o mundo Terra, veio
para fazer os seres encarnados pensarem que algo poderia
ser diferente de tudo aquilo.
  
 Saibam que tudo o que é novo e que traz mudanças gera
medo, indignação, e aqueles que se sentem incomodados
começam a se atacar, depois atacar os que têm a
incumbência de trazer algo positivo para o mundo Terra,
como vós.
  
 Queridos amigos, vão sempre em frente com esses
esclarecimentos espirituais, pois o esclarecimento nos liberta
para os aspectos transcendentes da vida fora da matéria.



 Tenham sempre força, coragem e continuem a aprimorar os
vossos conhecimentos espirituais, pois é através do
conhecimento que vocês podem responder aos reflexos à altura
do que a espiritualidade deseja. Estamos aqui a vibrar
positivamente para todos que estão prontos, tanto neste grupo
quanto fora dele, para que possam se sentir bem, confiantes,
andando sempre com a cabeça erguida, confiantes no Astral
Superior, pois é de lá que recebem essa força, esse lenitivo para
que estejam aqui sempre presentes.
  
 Vou partir, deixando-os com a minha irradiação amiga. Antônio
Vieira!
 
 
 
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE PADRE ANTONIO
VIEIRA POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 
 Antônio Vieira destacou a importância do trabalho espiritual
que o grupo ERCC vem realizando em prol da humanidade.
Lembrou que, assim como o Cristo trouxe novidades que
causaram resistência e incompreensão entre os fariseus, este
grupo também enfrenta críticas por estar promovendo
esclarecimentos espirituais inovadores. 
 
 Alertou que toda novidade gera resistência, mas incentivou os
membros a seguirem firmes, com coragem, estudo e convicção,
sempre confiantes na assistência do Astral Superior. A missão é
iluminar consciências e fortalecer a ligação com os planos
espirituais mais elevados.



INSPIRE-SE:
Quando o bem é a missão,
críticas viram chão.
A luz sempre segue na direção!
 
AJA!:
Siga com convicção, estudo e confiança: você é parte de
uma obra de transformação espiritual.
  
 



Na dúvida alheia,
 seja firme na centelha:

 sua missão é semeia!

Otavio Souza



MENSAGEM DE MARIA MADALENA RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ONLNE DE 28/06/2025.
 
 
 
 Meus caros amigos, a incredulidade da população em
geral neste planeta ainda é muito grande. Compreender e
entender toda esta dinâmica da realidade espiritual
requer um nível de evolução e, como no planeta-escola
Terra existem vários níveis de evolução, esta compreensão
demora.
  
 Saibam, porém, que todos têm capacidade de entender,
através do estudo e da própria história, a evolução por
que o planeta-escola Terra passa. Isto vem acontecendo
ao longo do tempo, meus caros amigos. Basta observar! O
que observamos é a falta de direcionamento da força de
vontade, que deve estar voltada para esta compreensão.
  
 Os incrédulos sofrem por não acreditarem no novo, no
belo, no inovador; o bem sempre é visto com olhares da
maledicência, pois é muito mais fácil acreditar no que é
palpável.
  
 As críticas, geralmente infundadas em relação à
espiritualidade, mostram claramente a falta de boa
vontade em entender e compreender. O Cristo quer o
bem em todas as situações. Ele sempre foi a gentileza, o
acolhimento a todos aqueles que necessitavam, não
importava se era um leproso ou um presidiário. Cristo
amparava a todos com a sua mão estendida, mostrando e
esclarecendo a cada um. Já os fariseus, entediados, pois
não queriam perder aquilo que achavam ser certo,
maltrataram várias pessoas que seguiam os ensinamentos
de Jesus, o Cristo.



 A estrela de luz é trazida ao mundo por almas que se
reconhecem como espíritos em evolução, que conhecem
a espiritualidade, que estudam, que promovem o carinho,
a gentileza. Essas almas serão criticadas sim, mas o
propósito é muito maior, porque a cada palavra, a cada
orientação vinda da essência da boa vontade, do amor
puro, abrem-se caminhos de luz, para que os espíritos
encarnados em um corpo físico possam compreender que
a vida transcende além-túmulo e que é verdadeira, que
todos estão de passagem por esta escola, para poderem
crescer, para poderem alcançar o patamar de evolução
necessário e aprender a ser verdadeiros irmãos em
essência uns dos outros.
  
 O trabalho que ora é realizado pelo grupo tem alcançado
mentes que — podem ter certeza — já estão sendo
sacudidas, em sua essência, naqueles que
desacreditavam da palavra daquele que fundou o
Espiritualismo Racional e Científico Cristão.
  
 Na espiritualidade superior, todos congregam em
harmonia, todos trabalham juntos, sem críticas, cada um
dentro da sua vertente e do seu grau de espiritualidade.
Os médiuns, que trazem as novidades, estão
diuturnamente sendo trabalhados e amparados pela
espiritualidade superior, para que possam estar
preparados, convictos e confiantes para trazerem toda
essa novidade, que ora todos do grupo têm observado.
  



 Como dissemos nas primeiras comunicações e orientações,
iríamos trazer essas novidades, iríamos orientar as formas de
trabalho e iríamos apoiar a cada um, pois este período pelo
qual o planeta-escola Terra está passando necessita de mais
e mais pessoas que conheçam a luz da espiritualidade, a luz
que esclarece, a luz que ampara, sob a batuta de Jesus, o
Cristo.
  
 Que todos aqui sigam firmes, fortes e convictos de que estão
realizando o propósito feito e assinado — podemos dizer
assim —, antes desta encarnação a este mundo de
escolaridade.
  
 Com estas orientações, abraço a todos na fraternidade de
Jesus, o Cristo, para que continuem firmes no propósito mais
belo, que é o trabalho de esclarecimentos e resgates de
espíritos que ficam retidos na atmosfera fluídica da Terra. 
  
 Maria Madalena, que, por Sônia Faria, encerra esta reunião!
 
 
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE MARIA MADALENA
POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 
  Maria Madalena falou sobre a grande incredulidade ainda
existente na humanidade e sobre as dificuldades que muitos
têm em aceitar a realidade espiritual. Lembrou que o Cristo
enfrentou o mesmo tipo de resistência, mas nunca deixou de
acolher e orientar com amor. Ela reforçou que os membros
do ERCC estão



 cumprindo um compromisso assumido antes da
encarnação, trazendo esclarecimento e realizando resgates
espirituais importantes. As críticas são naturais, mas devem
ser encaradas com compreensão e firmeza de propósito. A
missão do grupo é levar luz, esperança e esclarecimento a
todos que precisam.
  
 INSPIRE-SE:
 Na dúvida alheia,
 seja firme na centelha:
 sua missão é semeia!
  
 AJA!:
 Mantenha-se confiante e focado: cada palavra de
esclarecimento é um passo na evolução coletiva.



Diante da dor,
 coragem é flor:

 cresce e perfuma o amor.

Otavio souza



- MENSAGEM DE CATULO DE MATTOS RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ONLINE DOMINICAL EM 29/06/2025.
 
 
 
 
 Meus amigos, como sempre nós dizemos, tudo tem seu
início pela força do pensamento e controle dos
sentimentos. Portanto, quando o sofrimento bater a sua
porta, encarem-no de fronte erguida, com valor e coragem.
 
 Façam uma introspecção para permitir perceber as causas
verdadeiras do que lhes acontece, sempre tomando
conhecimento da realidade dura da vida que se descortina
ao seu redor.
 
 Não percam tempo, meus amigos, estudem, esclareçam-
se, fortaleçam seus espíritos com boas leituras e
ensinamentos que lhes proporcionamos diariamente em
nossas reuniões espiritualistas.
 
 É belo saber que as conquistas espirituais jamais se
perdem, que elas acompanham o espírito em suas
múltiplas existências, até não ser mais preciso encarnar em
um planeta-escola como a Terra. Não queremos ver
ninguém preocupado ou triste. Nada disso! Muito pelo
contrário! Queremos ver pessoas alegres e saudáveis,
colaborando para que o bem-estar da humanidade floresça
a cada dia. Sendo assim, não esmoreçam jamais diante do
sofrimento, pois faz parte do seu crescimento espiritual e
equilíbrio mental.



 Todos os colaboradores, como sempre dizemos, são
importantes para a plêiade do Astral Superior. Portanto,
continuemos a nossa caminhada juntos, pois juntos somos
fortes e venceremos a nossa missão.
 
 Fiquem com a minha irradiação superior. Catulo de Mattos,
que, por Sônia Faria, encerra esta reunião!
 
 
- INTERPRETAÇÃO DA MENSAGEM DE CATULO DE MATTOS
POR OTÁVIO DE SOUSA;
 
 
 Catulo de Mattos reforçou que tudo começa com o
pensamento e o equilíbrio emocional. Diante de sofrimentos,
o conselho é enfrentá-los com coragem e cabeça erguida. 
 Enfatizou a importância da autoanálise para compreender as
causas reais das dificuldades, recomendando o estudo
contínuo e o fortalecimento espiritual por meio das reuniões e
boas leituras. Lembrou que todas as conquistas espirituais
acompanham o espírito vida após vida. 
 Pediu ânimo, alegria e disposição para colaborar pelo bem da
humanidade.
 Destacou que cada colaborador tem grande valor na missão
espiritual e que juntos, com união, todos vencerão.
 
INSPIRE-SE:
 Diante da dor,
 coragem é flor:
 cresce e perfuma o amor.
 
AJA!:
 Erga-se! 
 Estude, fortaleça-se e siga com alegria: sua evolução depende
da sua força interior.



 PARA PARTICIPAR DAS NOSSAS REUNIÕES BASTA ENTRAR EM
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